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333-C地区ライオンズ憲章
われわれは、 ライオンズクラプ年前IJのJJ~1)~(にたちかえり、

その崇高な精神を信奉し、 会Jr4である;怒りと自覚をもって、

ラ イオニズム永ihlの発展に寄与-するため、会μの総訟を結集し、

とこに地区ラ イオンズ窓主容を制定 して、そのJ'U:tlJ~現に迦lliiする ものである。

l.単位クラブの尊厳と自主性を尊重しよう 。

2. 奉仕の根源は愛であるととを確認し、心をこめて精進しよう。

3. 友'情によって相互理解と強固な団結をはかろう 。

4. 組織の簡素合理化と経費の節減につとめよう。

5. ク‘ッドスタンディングとは、積極的参加の意欲であることを

理解し、指導力の開発にはげもう。

ライオンズクラブの目的

・世界の人びとの聞に相互理解の精神をつちかい発展
さぜる。

-よい施政とよい公民の原則を高揚する。

-地域社会の生活、文化、福祉および公徳心の向上に

積極的関心を示す。

-友情、親善、 4自亘理解のをき?なによってクラブ聞の

融和をはかる。

.一般に関心のあるすべての問題を自由に討論できる
場を2受ける。ただし、政党、宗派の問題をクラブ会

員lëI:討論しては怒らない。

-奉仕の心を持つ人びとが個人の経済的報酬怒しに社

会に怒仕するようはげまし、また、商業、工業、専

門職業、公共事業および個人事業の効率化をはかり、

道徳的水準をさらに高める。

ライオンズ道徳綱領

・職撲に対する不断の努力が正しく賞賛されるように

心がけ、自己の職業の尊さを確認すること。

.m~憶を成功êttて、 適正な報酬や利益は受けるべき

であるが、自己の立場を不当に利用したり、 人に疑

われる行いをして自慰心を傷つけてまでも利益や成

功そ求め芯いとと。

.JiJ祭を遂行するにあたっては、他人の事業を妨害し

ないように心がけ、顧客や取引先に誠実であり、自

己にも忠実であること。

-他人に対する自己の立場や行いに疑い力主じたときは、
世人の立湯に立って解決にあたるとと。

.英の友情は鍋得の上に築かれるもので10.く、心と心

のふれ合いによるものであることを自覚し、手段と

してでは芯く目的として友情をもつこと。

-国家および地域社会に対する公民の義務を忘れす、
かわらぬ忠誠を言動にあらわし、すすんで時間と労

力と資力をささげること。

-不幸主主人には同情を、 弱い人には助力を、 貧しい人

には私材を惜しま広いこと。

.t1tð平はm鹿に、賞賛は惜しみなく、建設を旨として

破域をさけること。
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1997年-1998年

ライオンズクラブ国際協会

333-C地区地区ニュース

誌名の“せんよう"は333-

C地区の千葉をやさしく袋

現した万葉の昔、せんよう

「千葉J と命名させていただ

きました。

表紙

ポートタワーと

富士山

写真提供千葉市役所
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ライオンズクラブ国際協会
333ー C地区ガバナー

L . 飯塚一 郎

友情と出会いの一年
ありがとうございました。

1997年 7 月 4 日、ペンシルパニアナ|、| のフィラデルフィア

に於ける記念すべき、第80回国際大会で333- C 地区ガパ
ナーに就任しましたが、 その重責を思うとき不安と緊張に
身が引き締まる思いがいたしました。
顧りみますと 1997年 8 月 3 日より、 3 日問、手賀の丘自

然の家を会場として、 YE 、 LEO、青少年指導各委員会、
合同のサマーキャンプが、 地区YE 、 LEO 、 青少年指導
の各委員長と多くの会員のご協力のもとに盛大に開催する
ことができ、ライオンズの主要事業の一つである青少年の
健全育成ACT もスムーズに計画通り終了し本当にありが
とうございました。 そして、 8 月よりの公式訪問も、各リ
ジョン RC 、 ZC、の皆様のお骨折りで、 地区役員の皆様
を交えてのクラブ三役との懇談会も意義あるものとなり楽
しい公式訪問も和気あいあいのうち色々な出合いがあり勉
強させていただきありがとうございました。
パターソン国際会長の公式訪問が、 11月に行われ 、

333-C地区が、このホスト役をお引受けすることとなり
全く初めてのことでしたので不安と危慌がありましたが、
これも地区内ライオンズの皆様の温かい友情とご協力によ
りまして盛大に執り行うことができました。
本年は 4 月 19 日の333 - C 地区年次大会において 5 月 24
日の複合地区年次大会と、大きなイベントが重なり 6R の
ホストクラブの皆;様に大変なご苦労をおかけしましたが、
絶大なご協力とご支援のもとすばらしい大会となり和やか
なうちに終了することができました。 ありがとうございま
した。
カソfナースローガンとして、「拡げようゆたかな知性で

まごころ奉仕J と 5 つの 目標を提言 し地区運営に当って参
りました。 ライオンズクラブが社会奉仕という ー蘭だけに
止まらずもっと奥の深いライオニズムのゆたかな知性を拡
げ、心の奉仕を探究しクラブ会員の誇りと向上を提唱させ
ていただきました。 何分力不足で充分に意をつくせず至ら
ないことが多々ありましたが、メンバーの皆様との心溢ま
る友情と出合いの一年でありました。心からありがとうご
ざいました。 お礼を申しあげます。

2 

ライオンス、クラフ

第44回年次大
ライオンズクラブ国際協会333ー C地区第44回年次メ

の日は好天気に恵まれ、多くの来賓と会員1 ，727名が萎

て年次総会と進み、数々の提出議案を全て採択した。 そ

「高めよう 愛と知性と心で奉仕j のガパナースロ ー丈

次大会を成功裡に終了した。

笹本ガパナー工 レクトから飯塚ガパナー



圏際協会333-C地区

会代議員総会

~ 'd: , 4 月 19日成田市国際文化会館で開催された 。 こ

日した 。 第一部の代議員総会に引き続き分科会審議を経

，て「拡げよう ゆたかな知性で まごころ奉仕J から

〆も承認され、 1998年.......1999年へのスタートとなる年

: r大変ご苦労様で したJ と固い握手

ライオンズクラブ国際協会
333-C地区ガバナーエレクト

L . 笹本瞭

決意を新たに!

第44四年次大会が、 あのように盛況の中、 大成功に完ら
れ心よりお喜び申しあげます。

L.飯塚ガパナーを中心に、内局員、そして、 ホス ト ク

ラブの皆様方の熱意とご努力の賜と敬意を表する次第で

す。

ガパナーエレクト にご推薦をいただき 、 決意新たに身の

引き締 ま る思いでいっぱいであります。

地区構成員並びにクラブ 3 役を始め全会員の皆様の、 英

知と リ ーダーシップのもとに歴代ガバナ}諸先輩により築

かれた輝かしい歴史と伝統を継承して 、 333- C 地区のよ

り良き明日への発展を目指しj'(務の遂行に最善を尽 く すこ

とが私の使命と心得ております。

幸いにして、 10名の リ ジョンチェアマンを始め地区構成

員等の皆さんそして、 地区幹事予定者に L . 回池誠二、 地

区会計予定者に L . 米本|径三、 内局員 6 名のお力添えを頂

いております。

また高IJ地区ガパナー就任以来今日まで、地区ガパナー飯

塚一郎 L におかれましては複合地区議長を兼務なされ、 非

常にお忙しい中地区運営を始め彩なご指導を賜り衷心より
御礼申し上げる次第です。

私はスロ ーガンを 「高めよ う愛 と知性と心で奉仕j と提

唱させて頂き教えを無にすることな く 運営目標に遁進する

所存でございます。

何卒絶大なる、ご指導、 ご鞭縫、 ご支援賜わります よ う

お願い申し上げます。

3 
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前夜祭パーティ

年次大会を終えて

みなさんのご協力に感謝!

w
h
ド
白
h
m

申
署

長
村

鎖
中

ム
一A日

仏L
年区地

緑が美 しく 自 にしみる好季節を迎えた 4 月 19 日成田

市国際文化会館に於て開催致しました第44回地区年次

大会は予報に反して好天気に恵まれ、その上皆様の御

協力に依りまして盛会組に終了する事が出来ました。
これも一重に御臨席を JI易っ た維11来貨を始め、御多忙の
中{創i出席を裁きました大勢のライオンズメンバーの各
位の御支援と御協力のお陰があっ たればこその事であ

り、感謝を申 し上げ厚 く御礼を申し上げる次第で御座

居ます。

夜、速にと ってこんな大勢の方々をお迎えして開かれ
る大会は初めての経験でありご出席下さったライオン

各位には何かとご迷惑や失礼があったと申し訳なく思

っております。 この大会で学ぶ処が多々ありました。

又ネスの方々の御協力にも頭の下る思いでした。 ご

出席下さ っ た LCの方々に協力を呼びかけ、首にメダ

jレをかけて下さ っ たネスの方々も我々同様一生懸命頑

張って下さいました。 気になったのはそのネスに冷た

く協力を拒否 した一部LCの方々を私は見てしまいま
した。 30年も前から私達はこのような年次大会には自
ら進んで、喜んで、そのリボンを買い求めてきたのに・

マンモスイじする LCの中にそんな冷笑をあびるー駒も

ありました。 この大会の中で我々 LCのメンバーが最ー

も誇りを持たなければならない友情と連帯感を培って

戴きたい、そんな思いを強くしました。
役員始めホス ト クラブのメンバーは誠心誠意、 ご出

席のメンバーの方々に心よりおくつろぎいただきた

い、そんな気持で準備を進めて参りました。 お陰様で、

良い想い出が出来ました。 この地区の益々の発展とラ

イオン諸氏の御健勝を祈らずにはいられません。 ご出

席の皆様に衷心より御礼を申し上げ御挨拶と致しま

す。

5 



写真で綴る年次大会風景
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成田し C夫人の方々とキャビネット事務局員一緒にガンバッテくれました
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A分科会会則・政策・会員 ・ EXT ・ 経理

顧 間 委 員 長

L. ~* 時F誠 L. 田中歯車![(9R'RC)

(~区名誉顧問会議長) L. í守木 孝{地区会則 ・ 会只椴孤i

L . 13;旧政l除 委員長)

(地区名誉顧問) 1.中村・新一郎(地区EXT委只長)

L. ì也 III i古 L. )1 1崎 J忠男(地区ACT資金特別

(地区名誉顧問) 委員長)

綴 長 9R'RC L. IÐ中島高I!

司会進行 9R1Z'ZC L . 吉岡一夫

tì~ 録 9R2Z ' ZC L . 渡辺 !貨行

提出議案

1.複合地区会則改正に闘する件

2 . 閏|襟理事立候補推せん手続き規則改正に|刻する件
3 . 次期アクテイピティー ・ スローガンの件

4 . 第85聞大阪国際大会協力会拠出依頼の件

5 . 地区アクティピティ資金規則改訂の件

(すべて承認可ー決)

研究テーマ

1.退会防止の一考察

2. 期f: しいクラブ充実と存続

その他
CABによるACT資金の請求について

B分科会 PR ・情報・大会参加

額 問 委 員 長

し i手谷俊行 し皆川l 務安 (2R ' RC)

(1潟地区プfパナー) L. 塚閑 雅二 (地区 PR ' 情報委員長)

し斎藤貞Mt し小泉 郎防j (池区会口大会参加l告さ

(地区名誉顧問) 只長)

綴 長 PR ・情報委只長 L . 塚田 枚二

司会進行 2RIZ'ZC L . 石井恵雌

3己 録 2R2Z'ZC 1.鈴木秀男

提出議事
・接合地区会則改正に関する件

・ 原案の通り可決した「議事・録提出あり J

研究テーマ
. PRの重要性について -PR とは内部よりー

8 

年次大会

-奉仕と P R について 一市II~'村の機関に広報する一

・ クラブ会報のすすめと PRについて

一会報は年 4 聞位努力すること一

C分科会長期計画・指導力育成

廠 間 委 ,. 長

L . 笹本 IDX L . 高須賀辰之助 (6 R ' RC)

(高1)地区ガパナー) L. 山悶 i原一 (地区長期計画指~I'，(カ

L . 寺嶋周三 育成委只長)

(地区名誉顧問) 1.秋本 H高司(地区運営特別委只長)

L . 松丸普次自11

(地区名誉顧問)

総 長 6R ' RC L . 高須賀辰之助

司会進行 6RIZ'ZC し ;裕 正一

ît~ 録 6R2Z ' ZC L. :J:I・jゑ淑ー

研究テーマ
クラブ会則第 4粂会費について

・地区アク ト 資金を含む拠出金に対し専門委員会を作
り検討する。 (特に徴収と使金を明らかにし、なる

べく減額して行く事)

・ ガパナー公式訪問又地区ガパナー訪問委員会を有効
に活用する。 (キャビネッ ト に対する提言、 又は意

見毒事)



分科会
一一活発に意見交換一一

D分科会青少年指導・ YE ・国際協調

願 間 委 ~ 長

L . 小泉 昭 し磯村~司 (7R ' RC)

(地IR名後顧問) L . 網11閉 111'1失(地区青少年指導 ・ l調

し . 長島 i慾 ~~~ 1泌i湖交流袋fl 長)

(地区名誉顧問) L.宮本隆行(地区YE委只長)

L. 鈴木利一 (地区青少年管成恭金

特別委n長)

日義 長地区背少年育成基金特別委員長 L . 鈴木孝1)-

司会進行 7RIZ'ZC L. 永井惣-m;

íl~ 録 7R2Z 'ZC L.平野 Jm巴

提出議案
1 . 青少年の育成について

飯間LC L 磯村 ilt司 (7 R 、 R C) 

八街LC L *111即時夫(地区青少年指導 ・ 国際
協調交流委員長)

2. YE その現状と今後の方針・

八千代LC L 宮本隆行(地区YE委員長)

発表の後の意見や質疑をまとめると次の通りである。

- 背少年健全育成について

333 叩 C地区では概ねどのクラブも地域の背少年

に促した育成活動をされていることは大変喜ばしい

ことである。

しかし現今のマスコミ等の現況を思うと非行育-少

年対策を考えるl時期ではないか。

.YE 活動について

YE 活動は外国と係わる関係であるのでその均衡

等は単一クラブでは閣誕I~な状況下にある。したがっ

て333- C地区、被合地区でないとその目的達成が

危倶される。

- 匝i際協調交流について

国際協調交流は世界に於ける日本の立場から重要

で、各クラブに於いてもその事を充分理解して有能

な L による運営と後輩を育成しなければ国際協調交

流等は成果がよがるものではないし国際社会に通用

する新L等の入会者を考える 11制羽ではないか。 又交

流も大切だが外国の青少年が自国で勉学するための

援助等も必要なのではないか。
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E 分科会環境保全・ ACT'LCIF

願 関 委 員 長

L.緩 智光 L. 1;司書11 IIß次 (lOR . R C) 

{地区名将顧問) L . 谷 J!州~ (地区環境保会 ・ 災答

L.江畑1 *JH午 対策研究委員長)

(地区名替mIi問) L.寺井 fz.- (地IRLCIF委員長)

司会進行 lORIZ'ZC L. 1::1石 晃
Hし守 録 lOR 2 Z . Z C L. 上代和l夫

分科会決定事項

河野lOR . R C及びL谷!!~t41i災害対策委員長より提案

された事項は全員の賛同を得て可決された。

新たに会長より提案され採択された事項
1.ダイオキシンによる地球楓l暖化に対する件

「焼却炉にダイオキシンの発生率をメーカーに名板

に明記させたらどうか」

2. タバコポイ捨ての件

・禁煙場所を決めるのも良いがl喫煙の場所を作る事

も良いのではないか。

・ 公図書宇ぽい捨てが多くみられる場所

以上二項目が追加l採択された。

方冨吉お亙亘竺I
一



F 分科会献血・献眼 ・ 薬物乱用防止・糖原病教育・
視聴力保護・言語障害・盲人福祉

額 関 委 員 長

L.秋場 t~ L . 水型t 消 (lR. RC) 
(地区名誉顧問) L. 芳野 幸男(地区アイヘルス委員長)

L. Iドヂ1・ .w L. ;l~:上 務 (地lZiliI:lI良 ・ 献 Irll~lt進

(地区名替雇f(ltlj) 委員長)

L . 秋楽啄縫 (Jt!l区被聴力保談・ 言

務I!議:;t~ ・首ノ寸前~I: ・

精尿病教育委員長)

談 :長 lR.HC L. 7J<!I!J il'f 

司会進行 lR1Z'ZC L. 白 g~ 能美

記 録 lHZZ ' ZC L . 内問千尋

提出議案

1 .地区アイヘルス委員長 L. 芳野幸男
・ アイヘルスについての 1 年 1 10の経過報告があり 。

(資料にもとづいて)

2 . 地区視聴力保護 ・ 言語障害 ・ 盲人福も1: ・ 継尿病教育

委員会 L. 秋葉琢磨

・ 4泌尿病についてのお話がありました。

3. L. 椴名益男
・視力ファースト網膜色素変性症のお話がありまし

た。

4. 8RIZ L. 林有三
. Fの分科会は科目が多いので 2 -3 の委員会に分

割したらどうか。
(秋場ライ オンに提出して複合に提案)

5. 薬物乱用のリーフ レ ッ ト の中にタバコの害について

も入れてほしい。

(秋場ライオンに提出して複合に提案)

G分科会 ライオネスフォーラム〔成田山新勝寺光輪閣〕

願 関 委 員 長

L . 杉浦 1凋 L. I英l m雄 (地区 LS委員長)

(地区名誉顧問)

~~ 長

司会進行 8RPR情報委員 L. -@tjli事 1m 
き日 3基 地区ニュース編集委員 L . 附根 |勤労
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研究テーマ

・講演
あちひ Lょう."ん

成田山新!勝寺住職 旭 !!夜怒

その他

・ 認~ ~医 薬rrJ勝ミ~:にて

全参加者がライオネスクラブの一層の繁栄

を祈l臨

・坊入り 事rrJJ券寺にて
精進料理で会食

H分科会 333-C レオ地区・レオクラブ大会
〔成田国際高校文化ホール〕

顧 関 委 員 長

L . 橋口 一夫 L . 砂村 一男 (地区 L EO委員長)

(:lt!!区名寺誉顧問)

L. 矢紅I '1佐官

(地区名誉顧問)

司会進行地区LEO副委員長 L . 民間 Jgtιk , 
記 銀 6RPR情報委員 L . 民( 義明

提出議案

1. 97-98年度 レオ地区中間会計報告

2. レオ資絡年齢上限の柔軟適用について

3 . 次年度レオ地区三役の承認、

4 .97-98年度レオ地区合問ファ イ ナル例会について

研究テーマ

f青少年の交流推進j

講 師 修接団社会活動部長久世郁夫先生

演題 「幸せの種をまこう J



く第44四年次大会提出議案〉

組織と運営の簡素合理化とアクト資金の集金について

く報告書その 1>

年次大会経過

私どものクラブは、理事会、例会の承認を得て、 今WJ44

聞の Cjt!!区年次大会に次のとおり提案しました。

1 . 大会決議集 1333 - C地 IR悲誌の移霊と実践につい

てj と題して、

fわれわれライオンズクラブ関係者は、ラ イ オンズ

クラブ草創の原点にかえり 、 単位クラブのJ単級と自

主性を噂重し、組織の簡素合理化と経理の節減につ

とめよう 。 j

2 . 分科会議案「キャピネッ ト によるアクト資金の請求

についてJ と題して、

fキャビネットが単位クラブに対してアク ト 資金を

請求する場合には、 それが各クラブに対して強制的

に納入義務を科するものか、あるいは自主的な判断

によって納金するものかをl明確に区別 して、これを

行うこととされたい。j

これらの議案は当日の代議員会のA分科会 (会則 ・ 政

策 ・ 会員 ' EXT . 経理ll) で満場一致で承認されました。

この代議員会には L . 林静誠(j也区名替顧問会議長) 、 L.

川 |崎忠雄(地区ACT資金委員長) 、 L . 中村新一郎 (地

区 EXT委員長)、 L . 影山成己 (5R ' PR情報委員)

のほか、 L . 岡野正義(次期日1) ガパナー)、 L . ι1"村彩

く報告書その2>

代議員会 (A分科会)議事経過

( 3 番目の千葉エコー LCからの提条について)

L . 闘中委員長(千葉エコー L C (L. 阿部)に対して

提案の内容の説明を求める。

L . 阿 部 : 当日配布の議案 ・ 提案の内容及び地区ニ

二ムース 3 号 30頁以下に掲載されている旨

を説明。

(1.林元ガパナー、1.川111，な委員長より格別に異論がな

い旨の発言あり)

L . 旧中委員長 : 全員に対して千葉エコー LCからの提

案 ・ 議案どおりでよろしいかを諮る。

全 員 : 拍手。
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5 R 2 Z千葉エコー L C

L. 阿部文彦

(千葉LC会長)、 L. 石橋一失(千葉中央 ・ 同)、L.チ1:

J' 富雄(千葉京葉 ・ 阿)、 L . 松井道Mt (千葉ポート ・ 同)

等、 21 世紀の C jt!!区をになうことになると思われる 5Rの

有力クラブの会長が参加しての決議案採択であり、大変心

強く!感じました。

午前中の代議員会の議案のrlJ には、 C分科会で「地区年

次大会の決議についてJ と題して、クラブ会則 4 条 、 入会

金、 C地区の会費の問題についてJ と題して、 クラブ会則

4 条、入会金、 C地区の会費の問題について、 L . 111 問源

一(市川 L C) より、当クラブの提案と向趣旨のもとに、

C 地区の運営について改革の必要がある旨の研究 ・ 討議が

なされたとのことであり(これは、次期Jjiパナー笹本氏も

参加)、改めて 、 当 クラブからの提案とその決議採択につ

いて、大変光栄に思うと同時に自信を深めた次第です。

なお、代議員会での決議はそのまま、決議委員長により

午後の大会に報告されて、正式の大会決議となっておりま

す。 今後は、前記当クラプから提出の決議と前記L. 山 l王i

j原一(市川 L C) の提案が、 :!J-ç調を併せて有{fi実に実行され

るように、引続き地区内の各クラブに呼びかけて行く必要

があろうと思います。皆様の一廓のご協力をお願いします。

(この問 、 一般代議員からの決議保留のな見、質疑、 反対

異議等の発言は一切なし) 。 拍手のあとで、 L . 中村(千

葉 L C ) より質問あり 。「提案の趣旨はよいが、理由の中

には、 合同アクトを禁止することを含むのではないかJ と

の発言あり 。

L . 問中委員長.合同アク 卜 を禁止する趣旨ではないし、

各クラブが自主的に合同アクトをするこ

とは必携でも認められている。

L. 中 村(格別に反論なし)

L. E日中委員長 : A分科会の終了を宣言。



1 998年 4 月 1 9 日(日)成田市、成田国際文化会館において、ライオンズクラブ国際協会333ー C地区第44四年
次大会が開催され、提出議案の審議が行われました。
代議員総会並びに大会において決議された事項は次のとおりであります。

提出議案の資料並びに当日各分科会において行われた研究討論テーマは別紙 「第44回年次大会議案集」及び
「大会記念誌J をご参照下さい。

1998年 4 月 22 日

ライオンズクラブ国際協会

333-C地区 第44回年次大会

大会議長(地区ガパナー)
L 飯塚 一 郎

年次大会提出議案 | 
( 1 )大会提出議案
第 1 号議案 前年度会計報告 (1996. 7 . 1 -1997. 6 .30) 承認の件(地区ガパナー提案)

( 1 ) 一般会計 (2) 年次大会会計 ( 3 )背少年育成資金会計 ( 4 )特別会計
( 5 ) 災害緊急援助資金会計 ( 6 )地区AC T資金会計
( 7 )千葉県青少年育成基金会計(資料後頁)

〔決議〕 原案通り承認可決

第 2 号議案 本年度中開会計報告 (1997.7 . 1 -1997年12.31) 承認の件(地区ガパナー提案)
( 1 )一般会計 ( 2 )年次大会会計 ( 3 )青少年育成資金会計 ( 4 )特別会計

( 5 ) 災害緊急援助資金会計 ( 6 )地区ACT資金会計
( 7 ) 地区 YE .L EO青少年合同サマーキャンプ会計
( 8 ) 千葉県青少年育成基金会計(資料後頁)

〔決議〕 原案通り承認可決

( 2 )指名選挙・国際理事立候補者推薦委員会提出議案
第 1 号議案 次期地区ガパナー選出の件(地区ガパナー提出議案)

次期地区ガパナー候補者は現副地区ガパナー L 笹本 !瞭(市川東 L C) 1 名である
〔決議〕 原案通り承認可決

第 2 号議案 次期副地区ガパナー選出の件(地区ガパナー提出議案)
次期副地区ガパナ一候補者は、 L 岡野 正義(千葉 L C) 1 名で、ある

〔決議〕 原案通り承認可決
第 3 号議案 図l摂理事立候補者推薦の件(地区ガパナー提出議案)

333複合区ガパナー協議会の決議を尊重 し、 1998-2000年度国際理事として、 L 大野 元l昭
(330-C 地区 ・川 口 LC所属)を推薦する

〔決議〕 原案通り承認可決

( 3 ) 決議委員会提出議案

A 会則 ・ 政策 ・ 会員・ EX T ・ 経理分科会
第 1 号議案 複合地区会則改正に関する件(地区ガパナー提出議案)

複合地区会則を別記の通り改める(資料後頁)
第 2 号議案 国際理事立候補者推薦手続き規則改正に関する件(地区ガパナー提出議案) (資料後頁)
第 3 号議案 次期アクティピティ・スローガンを f高めよう 愛と知性と心で奉仕」と致したい
第 4 号議案 第85回大阪国際大会協力金拠出依頼のf* (地区ガバナー提出議案) (資料後頁)
第 5 号議案 地区アクティピティ資金規則改訂の件(地区ガパナー提出議案)

地区アクティピティ資金規則を資料後頁のとおり改める

第 6 号議案 (迫力日)複合地区会則改正に関する件(地区ガパナー提出議案) (資料後頁)

〔決議〕 第 1 号議案~第 6号議案 原案通り承認可決
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〔別紙 1 ) 

-・EEt童図回同ヨヨJ司区制崎玉幸元亙直却m~_~l~_

.複合地区会則改正に関する件

(ガパナー協議会議長提案) ……複合地区大会へ提案の場合

(地区ガパナー提案)……………地区大会へ提案の場合

複合地区会則第 9 条 5 項の「国際協会会則第10条 2 項に定められた購読料のほかに、会員 l 名当たり 1 カ月 65円

の特別負担金を徴収し、上記の購読料とあわせてライオン稔日本語版発行の費用に充てるJ の 1 カ月 65円を、 rl

カ月 50円j と改める 。

〈説明〉

1994年 6 月に開催された第40回各複合地区大会において、 」ヒ記複合地区会則に定められた会員 1 名当たり 1 カ 月

50円の特別負坦金が1994年 7 月 1 EI から同65円に改定された。

歴代ラ イオン誌日本語版委員会は、 国i摂理事、複合地区ガパナー協議会議長の指導、監督のもとに fライオン誌j

の発行業務にあたるとともにライオン誌日本語版事務所の健全な運営のために努力を積み重ねてきた。その問、

fライオン誌j の誌面の充実と事務所の徹底した合理化をはかつてきた。

このたび被合地区ガパナー協議会議長連絡会議ならびにガパナーサミットから fライオン誌j の特別負担金の減

額あるいは基金の返戻という要請を受け、今年度ライオン誌日本語版委員会は慎重審議の結果、「基金の返戻J は

国際理事会の規粧により実行不能のため、「特別負担金の減額」を中心に検討した。

当委員会として歴代ライオン誌日本語版委員長 ・ 編集長にアンケートを求め、あわせて多くの読者会員から得た

参考意見は、「減額しないで誌面の増ページ、特集号等により還元するj という意見と「特別負担金の減額をj の

二者択一にせまられ、『ラ イオン誌』の将来に禍根を残さぬよう慎重に審議した結果、当委員会としては後者の

「特別負担金の減額J を決定した。

1 名当たり 月額15円を減額することは年額にして相当額の減収となり 、加えて広告料収入、雑収入も減収が予想

される厳しい状況下にあるが、さらに鋭意、創意工夫して、今後よほどの経済変動が生じないかぎり、現状の誌面

構成による編集発行を一層の内容充実を期して継続できるものと思料する。
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決算報告

収入の部

科- 日

前年度線 1盛会

j也 区 ~ 1'1 

地 区特別巡~'・ ![l(

地 区ニュース負担金

製E i限 入

lCh E 

支出の部

手ト 制

プf ノf ナ ー '政

会 ;議 1量

:ltk 区委員会資

IlM ~. '1!l 

M 修 1'1 

J:t 調i 授ー

Jì長 主主 交 i並 ![l( 

人 1~・ 'l!i 

主事 キ11 JI1- 1:: 1'1 

通 {三 1生

IﾕIJ 届1) 11( 

司1 務 所 q~ 

ぅt 熱 ~~ 

イ十 総 側i 1'81 B 1 1町

1) 
一 ス P,l 

司I 務 m nEn E 1究

磁 正日 交 i努 ty 

分 tf! y~ 

羽t 1'1 

予 備 ~ 

r�1 

次年度繰総金

合 ~1・

司

前年度決算報告

自 1996(.1': 7 刀 l 臼~至 1997{.ド 6 月 30 日

{単位 :門)

I 一般会計 E 年次大会会計

収入の部

予~:鉱i 5提 告訴 災級比率 4陥 影, 宇十 目 予 t1 綴 実 級 lÆt員比率 側i 三ち

7.625.396 7.625.396 1∞.00 1日正I~ ，支繰越金 5,030.544 5.030ふ1'1 100.00 

30.696.600 30.693.350 lω87 地区大会y，r ・ 地区特別大会資 1 1.030.4∞ 1 1.259.4ω 102.08 

5.581.200 5.629.7'∞ 100.87 !言2fえ. ま王 料 大 J=同》、 14，000.'似ぬ 14，371.'似)() 102.65 

5.581.200 5.564.4∞ 99.70 ~録手HS ' L レデイ 480.'似治 480.削除 100.00 

1.500.0∞ 663.407 44.23 主主級事1・ Ijíj 夜 祭 2.990，似渇 3，809，0∞ 127.39 

50.98'1.396 50.4<J6253 98.94 5主 録 料 f詰 �l 700.似ぬ 660.'似目。 94.29 

斜t Jlx 入 260.飢渇 645.' 2<18.26 

予算術 5た 活1 災級It'事 明IJ %. 
fT 語l' 34，1190.俳14 36.255.411 105.12 

Z仮)().OOO 1.712.562 85.63 支出の昔日

4.8∞.0∞ 4.565.741 95.12 手十 日 予守}務1 実 緑町 lÆtmt~事 備 15' 

1.伐)().OOO 693φ723 69.37 1主 所 1'1 1.600.飢渇 1.385.0ω 80.06 

2.500.000 2.337刻9 93.51 ぷZ》3、5 ゐ官 型t l∞0，側 987.ω8 98.71 

3.2'∞.000 2.721.'似)() 85.03 印刷事務 m 品1'1 1.'100.例目。 1.286.844 91.92 

7.8ω.000 7.697.212 98.68 者よ j通 {詰 q~ 580.(削 159.355 27.48 

2,200.000 2.354.9<臼O 107.04 ま主 旅 'jJl 交通貨 520，似治 530.740 102.07 

9.玖)().OOO 9.115,OJ6 95.95 アワー ド 1~ 2，000，'似)() 1,986.n6 99.31 

1.倒).000 1.207.296 120.73 |郷
広告11:伝1'1 100，'似)() 50.例目。 50.00 

Lぽ)().OOO 1.579.298 98.71 {系 交 |祭{~待~~ 100.'似)() 50.α)() 50.00 

2.脳).000 2.940.073 105.00 フォーラム1'1 500.'似潟 520.225 104.05 

2瓜)().OOO 2.062.028 103.10 ~~ 1'( 200.'鋭治 85.137 42.57 

150.000 151.773 101.18 背! 8.000.'仮泊 7.040.975 88.01 

150.000 180.970 120.65 ワープu踊入 ~I品鈎 総務 ・ 記録部会 Yl( 500.'似ゆ 309,564 61.91 

欲)().OOO 9'14.654 104.96 前夜祭古都会~~ 2，990.'αぬ 3.633.871 121.53 

7∞。000 708,081 IOLl5 待ì il~1 官11 会 j~ 700.似淘 670.∞o 95.71 

1.200,000 1.011.478 84.29 大 m~ ・ 受付 ・ 救渡部会費 1.000.'似)() 941.155 9少例4.1

590.000 556.440 9431 式典 ・ 会場部会!['( 6.000.'似JO 5.ω2.749 99.88 

8ω.000 5/1 1.∞5 67.63 会 広報 ・ 記念誌告1>会決 3.000，∞o 1，890.∞o 63.'ω 

6.094.396 。
巡 食料 ・ 飲料郎会終 2.756.∞o 2.986.579 10837 

50.984.396 43.081,159 84.50 ア ト ラクション日1)会費 l.O∞，∞o 970.0∞ 97.00 

一 7.365.094 
，ピHザ-
交通郎会費 4∞目∞o ω4.320 226.08 !tll!場斜~飽

50,984.396 50.446,253 98.94 i処 æ 念品部会!['( 2.120.000 3.116.400 147.∞ 

苦言内接待古1; 会1'1 100，∞o 。 一
係 ラッキーカード古1>会総 ωω。000 810.402 81.00 

海外派逃 1.!l 。

澗t ‘貨 70.000 61か'15 87.92 

苦，- 21.636.000 22.286.585 103.0J 

剥 29.636,000 29,327.560 98.96 

予 制H 1'1 4.854.944 。

次 ~I~ !立総総金 一 6,927.851 

合 百十 34.490.944 36.255.411 105.12 
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E 青少年育成資金会計

収入の部

干ト 日 予 n Mi ~ 制

l�l 11; I立総低金 2.752.199 2.752.199 

.'f 少年 'f1 成資金収入 9ぷ}2.1似lO 9ぷ}2;創lO

2量 ~JI. 入 。

一ノ"、 百十 12.054.199 12.051,199 

支出の昔日

ヂ1， LI 予 1): ~i % *I( 
一1 , ， 'i 少年関係 1.800.∞o 920.523 

.，Ij-少年 rfl皮~ l!αlO.OOO 1193$12 

-，'f少年 1~;:;大会資 滋lO;似lO 426.981 

2. レオクラプ関係 3.1郎0;創lO 2.333.702 

レオクラブ助成金 1.1∞.αlO 830，鵬

比三・ クラブ研修会資 lお0.0∞ 1.427,517 

安 u 会資 (LEO ) 100.000 76,155 

3 , Y E |則 係 11.4∞1.000 3,023.956 

日F治'1:.助成金 ωO.∞o 572.3'10 
一派近受入オリエンテーション 1.3∞，0∞ 1.137，ω5 

ホスト71 ミ リー研修助成金 次副0;飢M日 313,105 

YE . OB会議関係 5(};側 33.200 
トーーー

サマーキャンプ関係 1.250:鵬 569.鈴8

1'1'/ III 5� J終 3∞.卿 150，側

後 n 会~ (Y E) 3∞.000 187,710 

11(1 1;';1 l~ 待 1~ 150.000 。

~fi 'Jli 100，0∞ 59.768 

4. V 側i ~ 2.80-1.199 。

ilt 12.ぷi4.I!淘 6.278.181 

~ {ド 1.0:繰越金 5.n6.018 

ノt、J :!t 12お4.199 12β'5 1.1 99 

特別会計

収入の部

長野オリンピック支媛金

側) r':lW~~アイバンク協会拠出会

次JØH立u研修会会費(合役只必紙代ぽ削11)

J血 lえPRセミナー

I血 l実費~ 21111ライオンズカップ大会会賞他

YE'LEO ・ 青少年合附サマーキ T ンプ会的

合計

支出の部

長山fオリンピ γ ク :文後金 (33'1 ・ E)

山崎l')お県アイバンク協会へ

次/UJ役H研修会会費川

J也収PRセミナ-1VII

j也 Il{t!'ì 2 同ライオンズカップ大会資

YE' LEO ・ I't少年合同サマーキャンプnJlJ

合計

実績比率

I∞∞ 

l∞ー∞

100∞ 

尖材Ut，ド

51.14 

‘19.35 

53.37 

76.51 

75.45 

77.16 

76.16 

68.73 

95.39 

87.53 

89.46 

66.40 

'15.59 

50∞ 

62.57 

59.77 

52.08 

1似l.∞

備 去5

制E 考

2.790，6∞ 

4.149.0ω 

4.ω5.1側

29-1，1側

2.1∞.017 

1 267!αm 

15236217 

2.790.'“治
4.1 49.α)() 

4.635.ωo 

29'1 .0∞ 

2.1 (削.017

1267.1αm 

ぬ幻6217
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決算報告

YE ・ LEO ・青少年合同サマーキャンプ会計

収入の部

会決YE . LEO ・ 't'f少年

会1~ライオン

H収入:祝儀

庁少年育成資金会計より

支出の部

約ii'1代

パスWf修

t為., 

M修 ・ 七 ~i(.:b't~'f

キャンプフ 7 イヤー

ディスコ大会

ミニ巡動会

l同際交流

バーベキュー

会議1~

J十

~m (~， .I'L ' 保険料 ・ 交通行待)

令 3 1・

465，1側

“潟.似lO

142.000 

1.5<13.125 

2.810.125 

769,740 
116.'199 

9U50 

595.ω6 

20，側

26.1ぽlO

79.310 

610.369 

331.565 

166.246 

2.810.125 

地区第 2 回ライオンズカ ップ大会・ 会計

収入の部

参加1~ 1.筑lO瓜lO

j也fï<ガパナーより 笈lO.瓜lO

チ T リティー募金 4∞.似lO

~収入 17 

メL当』、 日 | 2.1∞，OJ7 

支出の部

参JJlln 317,850 
1T I'It'，令; 302.922 
カップ匂i 183.728 
チャリティー景品 51.697 
チ T リティー手伝い LI :tí 00.1醐

パーティー1't ω4. 171 

打合せ会，汲 10.712 
パンフレット (;IJj!J代 78.228 
、'íll手伝い H 当 30.α)() 

千葉県庁少年育成基金へ 400,709 

~ 、 &1' 2.100.017 



決算報告

貸借対照表
1997年 6 J~30 日

百地区 ACT 資金合計

{昔 ]7 fl' 方 収入の部

宇十 目 金 Mi 科 日 金 都i
前年度線勉金 44.697.047 

クラブ想!}Î!拠出金 5.5J5.2∞ 
現 金 537.334 1f[ り 金 89.890 車Irクラブ規定拠出金 86.3∞ 

15宅巡預金 13.215.772 次年脱線車B金 20.068郎3 倫l人拠/1 \金 650.似目。

定期 預金 4.277.747 
クラブ特別拠出金 793.3∞ 

総収入 822.146 
前 オi、 金 1.0∞.000 

A乞ì 剖 52.563.693 
書k 金 1.1 28.∞o 

合 昔「 20.158お3 合 百1 20.158.853 
支出の部

会総I[;V 73.856 

旅費交通貨 38.170 

財産自標
1997{F 6 月 30EI

1t ilE の 古匹

科。 日 4潟 理E 金 務i I 

表彰t-'i 11.193 

次年度繰越金 52.440.474 

合 百十 52.563.693 

JJl. 金 手間t手fí岱 537.334 

千1良県l業銀行松戸支店 口座NO.6031ωl 12.894.809 
普通関金

千祭典・~銀行千楽駅前支店 口座No.463248S 320.963 

貸借対照表
1997:(ド 6 月 30 日

{背 方 t!f 方

定期税金 千袋興業銀行松戸支店 口座NO.621552J -∞i 4.277.747 平1. 日 金 千百i 科 円 金 t.n 
前払金 ヲ7-'981下1免CABへ{繰越金) 1.000.∞o 普通税金 1.262.255 次(.10 1度繰i!!金 52.440.474 

!JJk 金 シーオービル 1.128成員}
}� jUJ 頒金 51.178,219 

資産の許11 合計 20.1 58.翻 1:t 官! 52.440,474 ぷ1ご為B 官 |。 52.440.474 

l~ f白 の 帝11

科 ~I f前 ~ 金 額

背l り金 1!7-生年金利他 89.890 

財産目標
1997:(1・ 6 F130 日

資 ;w. の
負 ftl の総合計 89.890 

手十 日 摘 J}k( 金 f,1[ 
ffi 引 jE I床財政 20.068.963 

千~興業銀行千~駅前支応 仁Iß1No.5062066 {緊急災答) 894.570 
平早過'fl'i金

千葉興業銀行千葉駅前支m 口&.No.50620G7 (J~区ACT) 1.262.255 

V 災害緊急補助資金合計 l~OO~銀行 tr~戸支店口!!iîNo.62J552J ・ω7 (駁急災i~;.) }ll，ω6.951 

収入の部

前iF&繰越金 15A8J.l47 

受取利息 50.374 

千葉興業銀行訟戸支店 1:I8!No.6215521 -ω3 (地区ACT) 11.235,038 
定期'fl'i~量

-l~興業銀行千葉駅前支店 LI!!l¥No.5062068 -∞1.∞3， 
39.943.181 

∞1，∞5. ∞7， ω9， (地区ACT)

合 15.531.521 資産:の都合首l 69.971.995 

支出の部 負 ft1 の 告11

文/J I 。 ~m の都合官1 。

次年度繰越金 15.531.521 ~iJ l 正 i旅 illiî 67.971.995 
ぷe三、『 書1 15.531.521 

貸借対照表
1997iF 6 月 30 日

方 1を 方

乎ト 日 金 綜i 手キ EI 金 i� 

普通預金 894.570 次年度繰越金 J5.531.521 

定期預金 14.636.951 

合 言|マ 15.531.521 合 15.531.521 
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決算報告

vrr 千葉県青少年育成基金 貸借対照表 1997S1~ G 月 30 日

収入の部 f世 1i w 1:; 
若干制収入 13，863守709 宇1・ ~I 金 者n 芋十 日 金 ~n 
総収入 (銀行利息) 1,036 

普通預金 J,866,358 次SFg[繰越金 40,387.185 
メ'ニhE 11-1' 13,864,745 

'e JVJ Hi 金 38,520,827 
支出の部

合 40.387.185 合 背| 40.387.185 
2止本!lfj]gjiま入管i 11,091.796 
巡朋財産繰入徳i 2,772 財産目標 1997&f� 6 月 30日

F・3h i'�1 13.864.745 tt Ht の 首都

平|・ g J向 ~ t首 結i

1.基本財産決算書 普通税金 千楽OO~長銀行松戸支店 口!.lIiNo.62254 J 1 1,866,358 

収入の部

l海王手段繰越金 27.298，0∞ 

千梨県l勢E銀行松戸支店 口JÆNo.622591 -001 27.429,031 
定J削減金

千~J)!J業銀行松戸支店 口座NO.622591 ・002 11.091,796 

寄付収入よ り 11.091.796 資産の総合計 40,387.185 
雑収入(銀行利息) 13J.031 

f~ 仔t の 官I1 。

合 百1 38,520,827 
経引:iE 1米 lt~ 筒 40.387.185 

支出の部

支IJ \ 。 財産目録別表

次年度繰越金 38.520目827
，U・紀術品で購入した物件 (10，∞orJ以上}を合む。※1:11 は!品l3ltnで紛入したもの

f,- 青l' 38.520,827 
イf十 名 数f量 単価 取得佃i絡 概 ~ 

!政 t主 1.128.∞o 1シ99ー3.オ6.ー30ピ継ル続1 2 ヶ月
2. 運用財産決算書 11l話加入権 163,538 243 -2528 ・ 243・2529

収入の部
" 72，8∞ 247-'1756 

芋i 日 予n釘i (紛正) 決 tr. 者自
" 一 72，0∞ 245-3980 

前年度繰慾金 1.732,028 1.732,028 
世l' 一 1,436,338 

?寄付収 入の 20%相当額 2，7∞，000 2,772.949 

~It 収入(銀行幸IJ 息) 12.167 '仁Et', 1', 慾~1fr 単価 取得価総 B毘 't主

合 4,432,028 4,517.144 ガパナ}印 If�.480 16.480 初 7.22

ゴ ン グ 35,000 35，ぽ)()

支出の部
ライオン旗 16,000 16，'αlO 

苧ト 日 予mJi (補正) 決算徽
ラ イ オンズ冠頭 18,540 18,540 '96, 7, 23 

主主 足限制ン ~~ 700.ωo 532,598 
ワイヤレスマイク 2 18,700 37.4∞ 

11[ 少年 間際交流活動資 500，0∞ 。
tft! ~1< 機 20.000 20，∞o '87.7. JOüい換え

対ネパールLEO. YE訴動~1j 1.530，0∞ 1，53仏∞o
会 詰十 (:JJ I 30,000 30,000 

Jh 事出i I舌 動 '1Ji 
チ ェッ クライタ ー 28.∞o 28.000 

L E 0 地区助成金 300，以目。 300.0ω 
接ト Ihj 員十 25，∞o 25,000 ※ 

会議~~ ( 含む旅費) 200，'似ぬ 231.821 

(;~ Ir,rr f聖 l∞.側

初 予 5 15，9ω 79,800 ※ 
応援セット

テーブル 9.∞o 9,000 ※ 

通 fお 貨h 50，1側 53,380 
マイクスタンド 幻A∞ 21.400 

司E 務 よ日 t回111 聖堂 50，側 。
I令 絞 膝 63，8∞ 63,800 

書ffi 負ー 2,987 
英文タイプライター I 30，1仮泊 30.0∞ 

予 備 雪量 1,002,028 
会 t高 朋 相L 2 31.'αlO 31.0ω ※ 

次 &1' J.皮繰陸金 1.866.358 
" 2 24おO 24 ,850 ※ 

4 ・~ 百十 4.432.028 4,517.144 . 27,540 27,540 '96， 2， 22購入

" 33,590 33,590 

事務局員mロッ カ ー 15.500 15.500 ※ 

事務局員mロッカー 18,600 J8，6∞ 
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決算報告

5E31 B' 名 数批 単価 JTj(1!}側絡 ~~ J&! 

自 ~I>Z 20,250 20.250 ※ 

自板{丹、行 :rjï.}f)) 20，8∞ 20"鈎O ※ 

会波別総子 17 11,350 192.950 ※ 

" 
3 14,550 43.650 

電子レンジ 25，.叙lO 25.叙lO

食 戸 lWJ 30，1似泊 30，似lO ※ 

111 .15 甘草 54ぷlO 54.政均

アコーデイオンスクリーン l 34.0ω 34.α目。 ※ 

事務m品川ロッカー I 10.7∞ 10.7∞ ※ 

手 拘1 し 耳i 10,350 JO,35O ※ 

1[ .t1! l 40，0ω 40，0∞ 

t主 13,000 13，0∞ 

フロアスタンド 12,500 12.500 ※ 

333-C地区レオ級 20.000 20,000 

333 -C1血 !R Y E hJt 15.000 15.000 

万 図 旗 30.000 30.000 

弁論大会 mt政務 30目000 30,000 

ピ ア オ 30.000 30.∞o 

[jJ 務 用 ~IL 4 25.000 100，∞o 

45努l キャビネ ット 3 10.000 30,000 

~r~ ~:ガ m 椅子 4 297.00 118.8∞ 

カーペット 67m3 358.840 358,840 

物 em 111 事191 33， 1∞ 33.1∞ 

物 8'1コn 事問 34.900 34.9∞ 

YE 送迎綴(イ11鳴材料 11 15，∞o 165，1∞o 

フ ジ カ セ 32.∞o 32.000 

ノ4 ソ コ ン 1 式 2.500，∞o '96.6.25燐入

ワ 一 プ ロ 145,950 )115.950 '97.6.26 

言1 4.789.740 

合 官i 仏226，078

以上の1996年 7 月 1 日から 1997年・ 6 月 30 日までの会計

報告を致します。

1997年 7 月 14 日
ライオンズクラブ国際協会333-C地区

地区ガパナー L 浮谷俊行印

キャビネット幹事 L 秋本 H青司 1:11

キャビネット会計 L 室橋惟陪 fil

除査の結果、 適正であることを認めます。

1997年 7 月 14 日

地区会計監査委員 L 白石 義則正11

地区会計監査委員 L 林 智樹r:il
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I 一般会計

収入の部

宇1. |ミ| 予算鉱i 割ミ ~ll 

前年度総鎗金 7.365.094 7.365.094 

i也 区 会 ?J'l 29.筑lO.400 15.06'1.5∞ 

地 12( 特別巡営資 5.452.800 2.739.。∞

地区ニュース負担金 5.452.800 2.711.'1ω 

制t I1兄 入 以lO.OOO 369.695 

令 49.ω1.094 28.249.689 

支出の部

李1. I~I 予幻:省l 雪E ~OI 

プf ノ f ナ 一 f~ 20.0∞.000 658.647 

A コ弘、 草色 '{ll 4.7∞000 2.152.563 

地~: ~員会費 1.2∞.000 376.'189 

1m :"i:二s 11'( 2.500.000 1.920.394 

r~f 修 j;~ 3.2∞.000 1.245.制

J~ 事I! ~'i 7.6∞.000 1.621.125 

旅 ~~ 3(: 通 !{'l 2.200.000 1.084創8

人 1'1 !L!( 9.叙JO.OOO 4.276.915 

楠 手IJ l享 Lt 雪量 1.0∞.000 389.748 

i泊 {員 1主 1.4∞.000 712.752 

正p IWJ q.~ 2叙lO.OOO 2.205.鉛6

1告 所 ~~ 2.0∞.000 1.0411.288 

光 熱 主主 150.000 81.似O

il ~i 4崎 Hr1, 8 wl 150.000 87.896 

一 ス ~ 9∞.000 445.362 

務 m Ha;1, 1 雪量 7∞.000 426.379 

単語 司3 交 協? ~ 1.2∞.000 420.'例目。

分 �J'l. ~ 550.000 272.640 

刻t 1ll 以lO.OOO 1102.664 

予 備 雪量 4.511.094 。

i持 49.061.094 19.825.416 

“ F 19J i者! 員立 金 8.42"-273 

-゚ 詰1・ 49.061.094 28.249.689 

中間決算報告

中間決算報告

自 1996年 7 月 1 13-歪 1997年]2月 31U 
(1削立。 rrl)

E 年次大会会計

収入の部

~絞比率 留目 当5 平1. 日 予$):告rì 災 むi 実績比率 保i 考

l∞1.00 前年度繰越余 6.927あl 6.927.851 100 .. ∞ 

ω.23 地区大会it. 地区~;!，gIJ大会費 10.800 .. αm 5.478.000 50.72 

50.23 J山~~鳥 録 本| 大 dZh EL 14.000:ぽ泊 。

ぬ1.72 ZF 鍛 *JI・ LS . L レ ディ 480 .. 侠淘 。 一

116.21 主主録羽 詰íl 夜祭 2.990:似目。 。

57.58 主主 S基 平1. 街 i~1 700 .. ∞o 。
一

afﾊ ~íI. 入 260.飢)() 5.176 一

ノ8コ5 長 |守 36.157.851 12.411.027 34.32 
事;絞比率 制i 考

32.93 支出の昔日

45.80 手ト EI 予 g); m'i ヲミ 制11 実績比率 制u ;Jt; 

31.37 司l 1ガ 所 q!i 1.600.'ωo 400.550 25.03 

76.82 会 :m ~ 1.000.∞o 213.8ω 21.38 

38.92 正1I lj:IJ ~F l:活用品 1そ 1.300.∞o 254.1∞ 1955 

21.33 
総

i辺 {~ '[l( 400.∞o 11創O 2.96 

49.31 務 旅 YN 3主 i也q!( 540.∞o 。
一

45.02 アワー ド'Jll 2.000∞o 。

38.97 lぬ 広告宣伝授 120.∞o 。 一

印 91 4系 交際緩待費 130.ωo 。

78.77 フォーラム費 550.000 。

52.21 ~~ '佼 100.000 525 0.53 

54.43 首 | 7.740.000 880.815 1l.38 

58.60 総務・記録古都会資 400.000 42.'似)() 10.50 

49.48 前夜祭絡会費 2.990.000 。

ω.91 ~î'ì ì l~1 官I1 会費 700.000 。

35∞ 大
!t録 ・ 受付 ・ 救護絡会政 l.000.000 。 一

49.57 式典・会場部会主Y 6.0ω.000 89.650 1.49 

50.33 
~泊三、

広報 ・ 記念総部会費 2.0ω.000 。 一

述 食料 ・飲料部会 1'l 2.800.000 。

40.41 アトラクション古都会資 900.000 。

一
e申‘.ニ一" 交通告11 会費 6∞.000 。

57.58 附 記念品部会費 3.000.000 。

案内接待部会決 100.000 。 一
係 ラッキーカード古都会費 9ω.000 。

海外派治資 。
一 一

~Ê '!Jll 100.000 。

日 |ー 21.ω10.000 131.650 0.61 

者| 29.230.000 1.012.465 3.46 

予 {総 1守 6.927.851 。 一

下 JUJ 軍最 越 金 。 11.398泌2

i?; 、 36.157.851 J2.411.027 34.32 
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中間決算報告

E 青少年育成資金会計

収入の昔日

科 目 予算額 3尾 絞 gE綴比型ド 制t 1�' 

前年度繰越金 5.776.018 5.776.018 100.00 

青少年育成資金収入 9.ω8.000 8.928.0∞ 98.24 

総 ~Jt 入 。 。

Jt>,. 制 14.864.018 14.704.018 98.92 

支出の部

利 ~I 予 tr 狐 実 続 実績比率 制E 考

1. i'i少年関係 3.2∞.000 1. 976.531 1. 30.52 

青少年育成費 以lO.OOO 。
一

背少年弁 i論大会費 sω.000 10.080 1.26 

サマー キャンプ 1.縦lO.OOO 966.451 60.40 

2 . レオクラブ関係 2;ぽlO.OOO 2. 391.831 2.15.07 

レオクラブIl)J成金 1.似lO.OOO 3ぬ0∞ 36.∞ 

レオクラブl~f修会li'l 1.日lO.OOO 31.831 2.12 

官長 員 会 雪量 I飢000 。

3. Y B l羽 f,f: 3.050.000 3. 1.071.301 3.35.12 

派遣生助成金 ぽ泊目000 ぬ8ω 6.80 

派遣1:入オリエンテーション 1.3∞.000 618.8∞ 47ω 

ホスト77 ミリー研修幼成金 350.000 287.015 82ω 

YE ' OB会泌附係 50.000 45.050 90.10 

。附 事長 交 J終 3∞.000 。
一

委員会総 ( YE) 3似).000 79.636 2655 

悶際 f若手寺 ï!l 150.000 。

4. 雑 1!i 150.000 4. 27.321 4.18.21 

予 1(11 音量 5.864,018 。

ノl、 言 「 14あ4.018 2.466.984 16.ω 

〆'A J'J 総 越 金 一 12.237.034 一

合 百|・ 1 iJ.864.01 8 14.704.018 98.92 

特別会計

収入の部

東洋 ・ }j:[ï*ïアジアフォーラム(繊浜)協力会 t519.ω。

バタ ーソ ン悶際会長公式訪問攻 4.665.ωo 

糊千業~I;tアイバンク協会拠出金 1.951 .7∞ 

ぷ泊、
口 言1 1 1.135.7ω 

支出の部

98 OSEAL FOfW M  組織委員会へ 4.519.ωo 

バターソン国際会長公式訪問l会総 (MD333へ) 4胤脚

下mJへ繰越 1.951.7'ω 

￡込

E' f
 

a一
一
n
u 1 1.135.7∞ 

貸借対照表
1997~H2月 31EI 

{il 方 1'1' 1� 

事ト ~I 金 ro'i 宇} EI 金 務i

現 金 443.176 T長 り 金 2.128.J84 

普通預金 27.834.074 仮 '5亜ι. 金 120 

定期預金 4.282.923 下 lUJ 繰越金 32.059.869 

{反 担、 金 5∞.000 

wl 金 1.1 28.∞o 

メ仁為' ,11 34.188.173 ぷC当3、 34.188.173 

財産目標
1997&ド12月 3IEI

まt 五主 の f品

:fl十 自 B夏 ~ 金 復1

1見 金， 手p，~・ 3白 r.~ 443.176 

千淡興業銀行成関支店 口周iNo.5351841 27.002.204 
普通1資金

千策w業銀行千繋!駅前支店 口jg~No紛32481 831.870 

主主j羽T資金 千業9l!!V~銀行千業!駅前支店 口座No.570508・∞2 4.282.923 

仮払金 年次大会術交弘{也 5∞.0∞ 

数 金 シーオーピル 1.128.0∞ 

資滋の昔1\ 合，l"l' 3<1.188.173 

主l の T品

牢} 日 続 ~・ {J7. 、 官自

阪り金 主l会保険料、アイバンク拠出金他 2.128.1811 

i反受金 潔境保全ポスター代会 120 

i主 的の古1\ 合計 2.128.抑l

~ 引 量:. I床l!;j' � 32.059.869 

V 災害緊急補助資金合計

収入の部

前年度繰越金 15.531.521 

受取利息 20.ω6 

ぷcBsh 言「 15.552.427 

支出の部

支出 。

下lVI繰越金 15.552.4幻

メ口、 詰f 15.552.427 

貸借対照表
19971F12月 31 日

{品 Jj t1' ブJ

手| 自 金 結I 手十 日 金 都l

普通預金 894.928 下 jijJ 繰越 金 15.552.427 

5と JUI 預金 J4.657.499 

合 15.552.'l27 d'=h , ;1'1' 15.552.'127 
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M 地区 ACT 資金合計

収入の部

前年度繰越金

クラブ規定拠/_l\金

偏|人拠出金

クラブ特別拠出金

雑収入

令

支出の部

会泌伐

旅~'5I:通 'ei
下IVJ繰越金

tE 

手l 日

'1!f ;泊税金

定 JtJJ '1ft 余

合 詩|

A 

'" 

)J 

会

立|

言f

貸借対照表

fi 

務i 平| l� 

7,536.594 下 JYI 総飽食

51.399.602 

58.93仏196 ぷ口込 言十

52,il40.'17II 

5.422.800 

270.0∞ 

648.ω0 

221,887 

59.003.16J 

37.105 

29，お0

58.936.196 

59.003.161 

1 997~ドJ2月 3HI

方

金 ~i 

58.936.196 

58.936.196 

財産目標
19971ド12月 3lEJ

資 jl[ の 淑11

手十 自 輯t 空是 金 五百

千~興業銀行T灘駅前支山口座，No蜘2蝋 (緊急間) 894,928 
~J(i削'í'i>'t.

千祭典業銀行千葉駅前支店 LI鹿NO.5062067 (地区ACη 7,536.59'1 

千葉興業銀行千葉駅前支店時No.5705081 ・鵬{緊急災害) J4.657A99 

H'i9!!m鋭fj千葉~:前支店口i.No.5705081-ω4(地区ACT) 11.235.038 

定期預金 千~興業銀行千薬事{]版店時No.5705081-鵬(地区ACT) 53,479 

千葉興業銀行干灘駅前支店口慶尚蜘2068-ω1.∞3，
40.111,085 

∞5， 007, 010, 011 

'tt ilß の古都合計 74,488.623 

主主 t員 の 器拡

負偵の都合計 。

霊長 引正 l味 Jtf il゚ 74.488,623 

中間決算報告

YE ・ LEO ・青少年合同サマーキャンプ会計

収入の部

会'eiYE ' LEO ・ 背少年 (176名) 528，1似)Q

会'l'lラ イ オン (80名) 800，∞o 

袋店収入: 祝儀 80，∞o 

CAB: W少年育成資金会計より 966.451 

父'コ、 青l 2,374.451 

支出の部

1ì~1泊代 875.640 
パス ・研修(航空際物館 ・ プール) 79.550 
M修 (~I語習会) J35，おO

キャンプファ イ ヤー (Tシャツ 、 花火他) 385,775 
ディスコ大会 51ぷlO

キックベース大会 47.662 
ノ t イ キング '122.519 
オリエンテーリング 30.112 

会議~~ 144.333 

縫~~ 202,610 

'ﾉ1" 官l 2.374.451 

四千葉県青少年育成基金

収入の部

3寄付収入(倒人) 1.398.飢)()

手寄付収入(クラブ) 1.560.∞o 

言寄付収入(その他) 300，1仮)Q

合 官1 3.258.'∞o 

支出の昔日

支出 。

干'JUIへ繰勉余 3,258.000 

合 百1・ 3.258.0∞ 

1.基本財産決算書

収入の部

前年度繰越金 38,520.827 

合 言「 38,520,827 

支出の部

支出 。

下lVl繰越金 38.520.827 

ぷE語2、 骨l 38,520.827 

2. 運用財産決算書

収入の部

前年度繰総金 1.866,358 
雑収入(受取利息他) 98 

ぷE、I 1.紛6.456

支出の音11

会議費 129.504 
i風俗資 8,920 
表彰jJ1 3,150 
東洋 ・ wJt.iアジアフ 4 ーラム( レ オ 9 名) 1.350∞o 

下JVIへ繰越 374,882 

h1J • 昔1・ 1.866.456 
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中間決算報告

貸借対照表
1997~n2月 31 口

佑 ブ7 貸 方

科 [1 金 務1 科 自 金 五H

普 通 T質金 3.632.882 下 IUI 繰越金 42.153.709 

定 期 預金 38.520.827 

AιÎ .11 42.153.709 1:コh 42.153.709 

財産目標
1997年12月 31 日

'tt ilK の 告11

宇1. 日 1既 ~ 金 古H

千祭典業銀行1&. 111支店 IJJjj�No.5404981 3.258.000 
轡i泊・存l金

千祭典業銀行成III支店仁I.ffiNo.5402ï7l 374.882 

千祭典梁叙行千楽駅前支店 rl8!No.5704942-002 11.091.796 
定期税金

千:染!J!J梁銀行1-~駅前支店 口俊NO.5704942 -002 27.429.031 

資産の古都合計 42.153.709 

負 信t の 告11 。

長長 引 正 1旅 l甘 jWj 42.153.709 

以上の1997年 7 月 1 日から 1997年12月 31 日 までの会計
報告を致します。

1998if 1 月 29 日
ラ イ オンズクラブ国際協会333-C地区

地区ガパナ- L 飯塚ー郎印
キャビネッ ト 幹事 L 飯塚信- 1'.1 1

キャビネ ッ ト 会計 L 林 智樹印

監査の結果、適正であることを認めます。

1998年 1 月 初日
地区会計監査委員 L 室橋 ↑i長崎 印

地区会計監査委員 L 米本 |監二 1:(1

千葉県青少年育成基金 : 受入状況

1998.6. 4 現在

(i同人) 2.488.0001正i

L ~* 静誠(鉛tfírþ*LC) 100.000 L 江~1lI 耕作 ( 旭 LC) 100.000 

L 附野正義 (千 ~ LC) 100.000 L 山中日fi* (紛刷1央 LC) 100.000 

L 砂村 一男 (銚子中央 LC) 100.000 L 鈴木 利一(船録中央 LC) 100.000 

L 'll:ï問 ií'H柏グリーンLC) 100.000 L ru!捌務三自Ií(捕 安 LC) 100.000 

L 甲斐十二月 (松戸中央 LC) 100.000 L 問中成章 (野 m LC) 100.0ω 

L 中 良一 (知i鵠中央 LC) 100.000 L 高橋 意 (給総中央 LC) 100.0∞ 
L 松はI JIl!失 (船1削?央 LC) 100.000 L 高橋 芳夫 (船綿中央 LC) 100.ωo 

L 藤JJitJ'，!;太郎 (船|かl'央 LC) 100.0∞ L 逃泌さド 1項目Ií(船橋'I';~LC) 100.000 

L 新行l利 晃 { 地 LC) 100.0∞ L 冶i原 I前!J.J I檎 f 浦 LC) 78.000 

L tíii口 一夫 (銚子中央 LC) 50.∞o L 金谷 寅 (旭 LC) 50.000 

L L~村 一雄 (訟戸中央 LCJ 50.000 L 佐藤 利之 (松戸中央 LC) 50,000 
L 中村 彩 (干 1 LC) 50.000 L 清水 義維 (千 ~ LC) 50.000 

L 寺I"J 利之 (鏡子中央 LC) 50.000 L 磯村鐙司(飯 |調 LC) 20.000 

L 松川 正 (松戸中央 LC) 20.000 L 安絞 潤 (Jí;戸rl" 央 LC) 10.000 

L 荒井 明男(松戸中央 LC) 10,000 L 飯島 i青(t'~戸1) '央 LC) 10.000 

L 石総 忠雄(松戸中央 LC) ]0.000 L 板係正失 1m戸中央 LC) 10,000 
L 般若11 倣ー (松戸中央 LC) 10.000 L :Ëi犠 l列 (松戸中央 LC) 10,000 
L 縦木英首i(松戸中央 LC) 10.000 L 浮ヶ谷利正 {松戸中央 LC) 10.000 

L I村 111 11岸i台 (松戸中央 LC) 10.000 L 金井 JHH松戸中央 LC) 10.000 

L 小堺 lli保 (訟戸 L 小自 i弘司 (mpll'央 LC) 10.000 

L 坂本 政次 (松戸'1'央 LC) 10.000 L 白石義日IJ (怯戸'1'央 I.C) 10,000 
L 杉浦孝夫 It:戸'1'*LC) 10.000 L 鈴木裕司 (訟戸中央 ぱ) 10.000 

L 鈴木 正夫 (訟戸中央 LC) 10.000 L I刻 ~ (伝戸中央 LC) 10,000 
L 伝聞 典彦(松戸中央 LC) 10.000 L ~お 英明 (松戸 '1'央 LC) 10,000 
L 乎野 栄- (t~戸中央 LC) 10.000 L 藤原 - ' jP, (訟戸中央 LC) 10.000 

L 待Lli 勝実(松戸中央 LC) 10.000 L Ij.l l椅 操(訟戸中央 LCl 10,000 
L 米山 永喜(松戸rl'央 LC) 10.000 L 帯林 線 (怯戸中央 LC) 10.000 

L 和m Mf:!J} (松戸中央 LC) 10.000 L -(II'村 敏治(旭 LC) 10.000 

L ~ltlll 義|列 ( 旭 LC) 10.000 L 林 義務( 地 lC) 10,000 
L ~言語~ lIìi古( 旭 LC) 10.000 

(ク ラ ブ〉 1.820.000阿

イ左 倉 LC 10,000 上総-1主 L C 50.000 

;fáなの花LC 100,000 松 戸 東 L C 50.000 

船橋中央LC 1.000.000 J�; 庇I L C 100.000 

千~グリ ーン L C 50.000 飯 問 L C 50.000 

下 総LC 100.000 松戸中央L C 10.000 

船fA中央 LSC 200.000 船橋さざんかL C 100.000 

〈その他) 300.000 1可

1 R 100.000 9R 200.000 

合 官 |守 4.608.000門
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年次大会追加資料

MJ F 名簿
1997年 7 月 -1998年 2 月末 MR 報告による

R Z クラブ名 M F 名 ( )内は回数

I行 JII 東 笹本 瞭 (6)
I ドー

1 
下総中山 松丸善次郎 (16)

2 �l� 0/; 
内田 千尋 (8) ・ 平林 il'i且 (5) ・ 字問川 彰 (4) ・ 阿部 修 (2)

字国川 |監 (6) ・ 酪醐 虫措 (5) ・ 醍醐善三郎 (6)

松 戸 渡辺弥一郎 (8)

松戸中央;
本田祥浩 (1) ・ 荒井IY-J !JJ (3) ・ 111村 一雄 (2) ・ 坂本政次 (5)

磯部倣ー (2) ・ 早見店一 (3)

松 l' I前 根本 一男 (4) ・ 長谷川勝仲 ( J) ・ 石井正〔雌 (4) 

2 松戸ユーカ 1) 岩橋成行(] ) ・ 松本見次 ( 1) ・ 向精同男 (3)

流 叫l 皆川 春安 (7) ・ 花野井出{説 (8)

2 
松 l' 東 橋場泰雄 ( 2) ・ 米合久三 (2) ・ 渡部 進 (1 ) ・ 紺野淳宏、 (6)

野 回
中村ー 正 (9) ・ 森 久 (3) ・ 脊岡康之 (4) ・ 佐藤聖治 (2)

吉岡秀一 (2) ・ 並田 正 (3)

柏
寺嶋周三 (8) ・ 岡田 貞一 (8) ・ 芳野幸男 (4 ) ・ 田中昭雄 (5)

石戸幸治 (2)

説 4系 チ 渋谷庄次 ( 1)
1 

日n 回 内田 誠 (5)

相さくら
加藤勝年 (2) ・ 藤井美11日 (5) ・ 思川友二 (2) ・ 井上広里 (2)

3 菅野典子 (3) ・ 111本 忍 ( 1 ) ・ 肱頓 H自男 (1)

相グリーン 大池 昭 (2) ・ 苅jJ長 IYj久 (2) ・ 坂本 正 (1 ) 

小倉敏夫 ( 1) ・山口 除夫(1) ・ 伊東 英樹 (5) ・ 兼子喜代志 (2)

2 1É1 オーク 鈴木和夫 (4) ・ 木村官五日11 (4) ・池田 良一 (3) ・ 吉田 峰雄 (5)

加室芳人 (10) ・ 古野義定 (7)
圃

在!なの花 小田部光子 (2) ・ 植村 カチ (5)

舟} 橋 小西宗仁 (3)

船橋中央 問中清衛 (7) ・ 矢.ffii知己帥 ・ 行川金之丞 (11)
I 

鎌 ケ 谷 茂野 IIB (2) 

m 南 内藤正治 (1 )

4 
船 橋 東 石井英雄(10) ・ 植野英雄 (6) ・ 実川 洋一 (8) ・ 牛山 朗 (1) 

2 
船 楠 北 鈴木晃秀 (10)

1:1 チ 1:
永松頼男 (4 ) ・ l iJ崎 一之 (3) ・ 竹原平11夫 (2) ・ 米井楯ー (2)

森山良一 (1 )

一
芯 野 大島隆司 ( 1 )

3 
判志野中央 松信 嘉 (1)

ー

T. m 岡野 正義 (6) ・ 中村 彰 (3) ・ 的水義雄 (5)

5 I 千葉中央 高山 !!官製 作) ・ 矢田 常古 (7)

千東グリーン 久保悶保彦 ( 1)
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年次大会追加資料

MJ F 名簿
1997年 7 月 -1998年 2 月末 MR 報告による

R Z クラプ名 M F 名 ( ) 内は回数
-1-- ドー

2 千葉エコー 阿部文彦 (3) . i也市繁件 側

5 市 田L 南 高橋 聖 (2) ・ 野円 与一 ( 1) ・ 中村 i前長 ( 1 ) 

3 
司I 原 東 伊藤昨平 ( 1 )

l j主 任| 成田 LC

佐 倉 塚田雅二 (2) ・ j武田 部男 (2)
6 

2 1m 街 道 中台 祐三 (2) ・ 林 手II ~ぷ (1 3)

)¥.. 街 治11田 l晴夫 (4) 

l ~~ 子 寺井喜一 ( 1) ・ 旧瓜 誠 (1)

2 佐 原
杉山 禎胤 (2) ・ I~~*祥一郎 (4 ) ・ 横川 祐喜 (3) ・ 長谷川好洋 (2)

寺島義雄 ( 1 ) ・ 篠塚 -失 ( 1 ) 

2 大 栄 佐藤和子 ( 1 ) ・ 宵野忠l阿 (1 ) ・ 藤崎克己 (1) 

7 1也 江畑耕作 (8) ・ 新行内投 (2) ・ 片山恭平 (1)

飯 岡 磯村監司 (3) ・ 宮内将良 ( 1 ) ・ 向後忠昭 (1 )

3 111 回 町 越川 忍 (10) ・ 1'f谷 市 (4) ・ 大!!~尭弘 (2 ) ・ 寺本太平 ( 1)

銚子ウエストポート
飯塚功一郎 ( 1) ・ 榊 利術 ( 1 ) ・ 宮内 詮夫 ( 1) ・ 佐久間将征 ( 1)

遠藤雄次 ( 1 ) ・ 大嫁文雄 ( 1 ) 

1 木更津金鈴 鳥飼友李夫 (8) ・ 三村手11弘 (6)

8 
上 nま》4也-、 高沢 功 (10) ・ 鈴木兎. (5) ・ 木村京雌 ( 1 ) 

2 正木 守 (2) ・ 保科 部彦 (10) ・ i資名 敏功 (3) ・ 宮崎 JI券治 (2)
沼- iヰE

坂井史Iy~ (1) 

l II!弘 JII 丸 涼一 (5)
9 

2 1民 日!~ 田辺幸雄 (1 ) ・ 岩瀬将也 (1)

1 茂原中央 石井 武 ( 1 )

10 阿部昭治 (4 ) ・ 古川義一 ( 2) ・ 錦織仲正 (4 ) ・ 上代和夫 ( 2)
2 九 1-- 九里

川島 仲也 ( 1 ) ・ 松井幸一郎 (2) ・ 掘江貴一郎 ( 1)

司・
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年次大会追加資料

青少年健全育成特別功労賞

Z クラブ名

2 ~場~

1 松 戸中 央

2 松 jコ 東

2 野' 回

2 柏グ リ ーン

2 柏なの花

1 船橋中央

l 千 葉

1 千葉グリーン

I 成 回

下 総

2 佐 倉

l 銚 子 中央

3 旭

3 飯 岡

l 袖 ケ j甫

上総 一 宮

船橋中央 LSC

その他

1998年 3 月 26日現在

( 1 口 10，000円( ) 内献金口数〕

献 金 者名並びに ク フ ブ名

L 醍醐普三郎 制

L 甲斐十二月 (10) L 佐藤利之 (5) L 山村 一雄 (5)

L 松川 正 (2) L 安積 潤 ( 1 ) L 荒井明男 ( 1)

L 飯島 j青 ( 1 ) L 石橋忠雄 (1) L 板橋 正夫 ( 1) 

L 磯部倣ー(1) L 岩橋 明 ( 1 ) 工植木 真澄 ( 1)

L 浮ヶ谷利正 ( 1) L 内田勝治 ( 1) L 金井 正男 ( 1 )

L 小境 重保 ( 1) L 小白高司 (1) L 坂本政次 (1)

L I~I石義則 (1) L 杉浦孝夫 (1) L 鈴木啓司 (1)

L 鈴木 正失 ( 1 ) L 関 豊 ( 1) L 信田典彦 ( 1)

L 君停 英明 (1) L 平野栄一 ( 1 ) L 藤原 一男 ( 1 )

L 待山勝実 (1) L 山崎 操 (1) L 米山永喜 (1) 

L 若林 操 (1) L 和田康男 (1) クラブ (1) 

クラブ (5 )

L 問中 成主主 (10)

L 高田 I告 側

クラブ (10)

L 林 静誠 側 L 鈴木利一 例 L 中 良一 例

L 高橋 章。。 L 山中 j東誠側 L 松山典夫 (10)

L 藤原真太郎 (10) L 高橋 芳夫 (10) L 遠藤幸四郎 州

クラブ ~(X)

L 岡野 正義 (10) L 中村 彰 (5) L 清水義雄 (5)

クラブ (5)

クラブ 事ゆ

クラブ (10)

クラブ (1) 

L 橋口一夫 (5) L 砂村 一男 (10) L 寺門利之 (5)

L 江畑耕作側 L 新行内晃 (10) L 金谷 貢 (5)

L 仲村敏治 (1 ) L 鷺山義明 ( 1) L 林 義樹 (1) 

L 富t尺 重治 ( 1 )

L 磯村農司 (2) クラブ (5)

L 在原満男 (7)

クラブ (5) 

クラブ側

lR ￥100，000 9R ￥200.000 L 在原満男￥8.000

千葉興業銀行(利息)迄828
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年次大会追加資料

千葉県アイバンク協会への拠出金
1998年 3 対 31 日現在

R Z タフブr， 333-CJ由~:へ アイバンクへ R Z クラブ名 333-C地区へ アイバンクへ

�� 111 48.000 Jp. IU 50.000 

111 JI! 27.000 i首 々 ~ I: 38.000 
ー |ごま立小 111 38.000 l成日 I グリ ー ン 30.000 50.∞o 

1 
111 .1七 2<1.000 

1 
成制平成 24∞o 

i�l 1;.: 50.000 1iI' m 31.000 

2 
fT 司 総: 10.000 総 34.000 
浦安シーサイド 6 3佐 IIIT 18.000 
illì 安中央 J&: EfIエアポー ト 43.000 
むE 61.000 t証 t注 44.000 

t公 r' 中央 55.000 l間 街 道

i 転;:)ゴユーカリ 24.500 2 J¥. jti 27.000 
告と }-I i蒋口 39.000 八街グリーン 28.000 

2 
4公戸グ リーン 14.000 {主 11 rl ' 央
i庇 IllO '17.000 銚 子 62.000 

2 
長t F' Jil 48.000 i住 IJi(O 101.，∞o 

型f 旺| <15.000 )1[ 庄 32.000 
i則 m 相11 l崎

村l 。 67.000 Z生 {-'1.' リとO 40.000 

l fl1 イ品 -{- 八 1 1 di 場 30.000 
向l 凶口 2∞.ωo 総武 '1' ~O 47.000 

3 
怖さくら 45.000 1C泊。000

7 2 
多 Ili 45.000 

仔1 9.!: 72.000 大 栄 31.000 
2 

.ftIグリーン 65.000 書i i僚 26.000 
仔l オーク 59.000 3¥:; 23.0∞ 
符l なのイE 38.000 j也 78.000 

~a t.~1 飯 |凋 30.α)0 

RIi fi店 rl'~O口 91.000 ω∞000 
3 

鎌 ケ f~ 50.000 111 日l 11町 30.000 

�& 1句 23.000 i毎

9;i 俄ポート 100.000 銚千ウエ ストポート

車内w.グリ ー ン 30.000 木 :!lI 
F゚I ~i高さざんか 31.000 

I 
木更* 'iJ 央

船橋シニア 制l ケ lﾌl�O 33.∞o 

90 も高 * 200.000 
8 

本質砂金鈴O 36.ωo 

2 Rr� .h高 j託業 100.000 r._.; ilt.口0 10.ωo 

釦t t時 It 25.000 
2 

上 童話t 39.似JO

I~I )1 72.∞o lf ì，lt口0 203.ωo 

1司 ;J;. 、 出f 50.000 :l:t i 1 1 小火O

3 八 千 代 118.000 釘i 111 45.倒)

1可志野中央 45.000 鋳: Ih 
八千(\:;耳! l-l 28.000 自i 111 中央 67.似目。

千 ~長 釘1 111 Jヒ 16.α声。

千 葉中央 40.000 
9 

f目1 111 ff.j 40.ぽ泌

I 千ま控訴駁メ γ セ 43.000 相; 川O 56.ぽJO

千葉グリーン 100αJO )J} 針 1 1'1 ì~ 
千』臨ネオ 20.'∞o 2 ))}州 | 弱1 1I~ 

千~エコー 房総 /111 �匀� 100.000 
T' ~ m '~ 45.000 災 問 10.悦治

5 2 千楽章守 i刺l j'k. I)j( 38.収め

千 1長ポート 30.000 上総 _- [1 200.000 
千 1h- ゅうきの 200.0∞ l支出{ 長生 27.0∞ 200.'∞o 

11;( 
1 

臼 子 19.0∞ 
If,( I内 36.0∞ 長 日j

3 市原 コスモス 2.7'∞ 
10 

長 約 6.5∞ 
市原中央 & li;( ' 1 ' 央 25.000 

l反 * 32.似JO )Ji Ih( たち lまな

ラ
流 111 13.5∞ JU 金 30.0∞ 

イ 市}総 '1' J~ 9.ぬO 9.5∞ 
2 
大網 1] '1.¥ <1iI.000 l∞∞o 

オ 司I 目{ ~ï 16.筑JO 九十九'.Il 34.000 
ネ 1住 /fi( LI.500 1弘 * 29.000 
ス hlJ ケ ﾌII� 6.似JO 9 リジョン 30.000 
ク 7誌 1 4.5α) 総 合 百1・ 3.811.200 2.331.500 
7 ZI ilt 7側
プ

;(j W '1' * 7，0∞ 

L 地!ifì i邑(千葉，;(淡 LCl LωO.∞o 

L 鍛村・ *，，~司(飯l潟 LC) 20.∞o 
LS U}JIII 辛子(柏 LSC) 10.∞o 

総 ずT 詰1・ 2.000∞o 
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経歴紹介

| 地区ガバナー工レクト | 

L 笹本 瞭

[所属クラブ] 1R. 1Z. 市川東ライオンズクラブ

" I [生年月日] 1930年 8 月 16 日
[住 所]市川市国府台 3 丁目 1 番25号

[電話] 0473 -72 -9770 
[J除 業]株式会社コマツ代表取締役

[学 歴]明治大学政治経済学部卒業

[家 族]妻 ・ 比佐子母・ふみ子
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| 副地区ガバナーエレクト | 

L 岡野正 義

[所属クラブ] 5R. ]Z. 千葉ライオンズクラブ
[生年月日 ] 1930年 4 月 16 日
[住 所]千葉市若葉区小倉台 7 丁目 23番 8
[f瓦語] 043 -232 -8565 
[職 業]日本澱境発電株式会松代表取締役
[学 歴]慶応義塾大学経済学部卒業
[家 族]袈・綾子

ライオン歴

1969年~1972年

1983~ 

1984~1985年

1985-1986年
1991~1992年

茂原ライオンズクラブ所属

千葉ライオンズクラブ所属

クラブ会計

クラブ会計

クラブ理事

クラブEXT委員長(千葉幕張メ

ツセ L. C . 設立)

クラブ第 1 刷会長1992~1993年
1993-1994~ 

1995-1996年

クラブ会長

5 R. 1 Z . ゾーンチェアマン

クラブ現!事:

1996~1997年 クラブ理事

1997~1998年 クラブ理事

ライオンズアワード

1989年 ガパナー特別アワード
メルピン ・ ジョーンズ・フエロー1t

1990if 地区会員増強アワード

1991年 地区会員増強アワード

1992年 ガパナーズアワード

1993年 メルピン・ジョーンズ ・ フ エ ロー賞

1994年 100%会長賞
メルピン ・ ジョーンズ・フエロ一位

1995年 メルピン・ジョーンズ ・ フエロ一首・

1996年 メ Jレピン・ジョーンズ・フエロ -tt
1996~ アドバンスメントキ-1't

会員増強功労賞
13年間皆出席:rt

リーダーシップアワード(金賞)

背少年健全育成特別功労賞'
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liI 
ライオンズクラブ国際協会

333ー複合地区

1 
ガバナー協議会議長

333-C 地区ガバナー

L 飯塚 一 郎

ごあいさつ

風燕る五月、希望あふれる季節を迎え、ライオンズク
ラブ国|際協会333複合地区の年次大会が、 千葉県知事沼

田武様、成田市長、小川国彦様、ライオンズクラブ国際
協会、国|経理事大野泰一様をはじめご来賓多数のご臨席

をいただき、ここ成田国際文化会館で開催できますこと

は、この上ない喜びとするところでございます。

成田市は全国屈指の霊場成田山新勝寺と義民、佐倉宗

吾郎の宗吾箆堂を中心に、門前町として古くから栄える

一方、昭和53年に開港した 日本の空の表玄関である新東

京国際空港の所在都市と して、 全国でも稀にみる変貌と

発展を続けている国際宗教文化都市です。

今年は日本のライオンズが発足して46年。 わが333複

合地区も先人各位のご指導、会員各位の知性と時制ij どう

主義に根ざした奉仕活動を続けており 、心から敬意を表
するところであります。 この年次大会は過ぎし一年間の

業績を顧み、あわせて明るい未来の展望を語り合い、友

情を深める場でもあります。

国際宗教都市成田で333複合地区、北は日本海より、

南は太平洋までの広域のライオンが誘い合い、にぎやか

に、そして楽しい大会であることを祈念しております。

終わりに、本大会の運営に当たられたホストクラブと

関係各位のご苦労に対しまして、心より厚くお礼を申し

上げ、併せてご出席くださいました各位のご健勝をご祈

念申し上げご挨拶といたします。

x5''(5~~ψψ~~ψ~'Ó'~ψ~~~~~~x5，~-x5~~ψ屯5-~-x5

ご出席の来賓の方々

千 業 県 安~I 事 沼 111 武様

成 回 司7 長 小)I [ 国彦様

。ライオンズ関係

7じ 国 [1禁 理事 L . 加藤正見

1998-2000事年-度
国際理 候補者 L. 大野元昭

334複合地区ガバナー協議会 L. *1二 j翠 義議 長

28 
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薗際協会333複合地区

或回国際文化会館で開催

起訴先箱予言Rヘ!! ~ 

29 

年次大会委員長

L 矢 田常 吉

歓迎のご挨拶

爽やかな五月晴れのもと、新緑したたるよい季節を迎

えました。 本目、ここ成田市の国際文化会館において、

333複合地区第44四年次大会が開催されますことは、誠

にご同慶の歪りであります。

ご来賓各位のご|臨席をいただき、 333複合A地区の新

潟県、群馬県の皆様、 B地区の栃木県、茨城県の皆様、

さらに地元千葉県内の皆様、ょうこそ成田市へお越しく
ださいました。

私ども地区内会員18，000名の代表として、本日は2，000

余名のご参加をいただきました。 心からご歓迎申し上げ
ますとともに、多数のご参加に対し厚くお礼を申し上げ

ます。

成田市は l 千年の昔ーから、「成田のお不動さま」とし

て、信仰と歴史の lurで有名であります。 加えて昭和53年、

成田空港の開港によって、年間 2 千万人以上の利用者が
ある国|祭文化都市として発展しております。

成田の年次大会に来て良かった、と皆様方に喜んでい

ただけるよう、地元ホストクラブの皆様とともに、精一

杯努力してまいりました。 簡素の中にも煤大に、楽しい

友情の出会いの年次大会であるように努めてまいりまし

たが、予算;ゃ会場、その他の制約もあって、現実はなか

なか思うようにはいきませんでした。歪らない点、手落

ちの点も多々あろうかと存じますが、 何卒お許しいただ
きたいと思います。

「成田のお不動さま J も、皆様方がお忙しいなかを成田
まで足を運ばれたことを、ことのほかおよろこびのこと

と存じます。 ご参集の皆様方にはこれから先、必ずや家

内安全、商売繁盛、 交通安全のご加設があることを信じ

て疑いません。

|塗になり日なたになり縁の下の力持ちとして、今日ま

でi事備を忙しく進めて く ださいましたホス ト クラブの皆

様のご努力に対し、厚 く お礼を申し上げます。
ご参会の皆さまのご健勝と、ライオンズクラブのこれ

からの続々の発展をお祈りして、歓迎のご挨拶と致しま

す。



1997年，_1998年

一年聞を振り返って

地区幹事

L 飯塚信

(成田 L C) 

お礼の言葉

ご協力・ご支援ありがとう

地区会計

L 林智樹

(成田 L C) 

感激、カンボジア
チャターナイト!

1 R • R C 

L 水野 清

(行徳 L C) 

一年を省みて

今期もあとわずか、振りかえれば反省しきり 、 しかし
粕一杯頑強ったので怖いはない。 来期は地区年次大会
事務崩長、思い切りやってみたい。

「 地区幹事 ・ 地区会計 1 
挨拶 | | 

L リジョンチェアマン・ソーンチ ェアマン 」

昨年 7 月よりキャビネッ ト !衿事として、ガパナーを補佐
し:地区迩営のため一年間、誠心誠意頑張ってま いりました。
8 月末より 10月までのガパナ一公式訪問、 バターソン国際

会長公式訪問式典、マニラでの東洋東南アジアフォーラム、

各クラブの周年行事、そして、 4 月の C地区年次大会と、
A 、 B 地区の::q三次大会、 5 月の複合地区年次大会、 そして

この聞に 4 闘のキャビネット会議と 3 回の複合ガパナー協

議会、 5 月 30日には、千葉LCスポ ンサーとするカンボジ
アオーバイコーン LCのチャーターナイトと毎日をライオ
ンズ行事に日が暮れて賠りました。巨| の廻るほどのいそが

しさでした。 333- C 地区内、各クラブの皆様とキャビネ
ット榔成員の皆様のご協力とご支援を得て、無事すべてが
会う 山来そうで‘す。 地区ガパナー共々、地区内会会員の皆
様に感謝申しよげます。 そして、次年度も次期jガパナー並

びに新役員の方々を中心に、 当地区がより多く地域社会に
泰仕し、 貢献/Jj来るライオンズ活動が展開され、大きな力
が発櫛される様祈って、 一年間のご協力、ご声援に対する

fwll干しの言葉と致します。 本当に有り ~~tうございました。

昨年の七月の国際大会に始まり 、東南アジアフォーラム、

公式訪問、各周年記念行事、 年次大会と例年の行事を、つ
つがなく終了し各LC メ ンバーと交流出来ま したこと 、 又

本年は、 日本で始めての外国(カンボジア)に EXTが、

スポンサー クラブ千紫 LC 、 千葉ポート LC、船橋ポート
LC と共に、 33:3 ー C 地区 CA B に於いても、特記する大
きなア クトが出来たと J思っております。

近年経済不況の折CAB経費の節減にも 、 努めて参りま
したが如何だったでしょうか?
無我夢中でしたが、各LCメンバーの協かい友~陥と御支 l 

援を思い、 一年間無事会うすることが出来ましたことを、

感謝申し上げると共に各 LC メンバーの御健勝と 333C 地
区の誰々の後1I発展を御祈念l申し上げます。
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2R.RC 

L 皆 川 春安

(流山し C)

手を合わせて感謝

「終り よければすべてよし。」こんな言裁がいま到の中
を去来し、何回かの「成問詣で」のお|絵でや1 1仏の力11被を
充分に確信いたしました。手を合わせて感謝します。わ

がリジョン内はいつも明るい笑顔が待っておりました。

時の流れに抑きれない頼もしい力の持主たちの顔が。
大変お世話になりました。 次期の芳三ぶきがはっきり

見えます。 さすが、ライオンズは永遠ですね。

¥ 



3R.RC 

L 毛 利 隆

(印西 L C) 

訪問例会に感謝

この稿がI II~とる凶は 3 R に於いても、新RCZC 、
クラブ 3役が新しい船1 1 1 をしていると思います。この
一年 「あっJ と いう I IIJ にすぎ、 1M返えると色々の事が
走尚武Jの械につぎつぎに i7.・んできます。 R C の一年で、

~\':に感じた、jf.は i山i1 1 1j例会を始め、綿々の会合の1=1-1で活
発な :0: t~ 1.I <11をひ.うどった 'I f.で 、 れクラブのライオンズに
よせる情熱をひしひしと感じとれた引です。←年間ガ

パナーを始めキャピネッ ト役uの)J々には多くのご指

導を mき任務を令う I I'r 米ました 'jf. 、 ;Õ.正に感謝に絶えま
せん。 I以く御礼Ij l し 1'.げます。

4R.RC 

L 坂 巻豊国

(沼南 L C) 

自責の一年

光|岱欠の虫1 1 し、 )J 1 1 の続つのは、平くあっと い う IItJ
の 1 年でした。 殺がクラブもすでに20数年、地域社会

と共にが仕的助によ日念してきましたが、 地区役以とし
ての経験は浅く リ ジョンの リ ーダーとしてはたしてこ
の大役を全うできるのか不安でいっ ぱいでした。 しか

しこれも純験であると多くのライオンから励まされ、

また組クラブであるま~~ヶ作クラブの皆さんの暖かいご
支援をいただきクラブとしてお引き受けしたもので
す。 第 .rnlキャビネット会議がIm11ilされ緊慌のなかク

ラブの足を引っ張ることのないよう ・生懸命働かなけ
ればとの決立をしたものです。 活動が始まりますとあ

まりにも会議、会什が多くそれに追われて自らの役職

が巣たせず多くのライオンに多大なご迷惑をお掛けし
たのではないかと、 n此の念にとらわれております。
この貰-況な続験を!tかしライオンズマ ンとして奉仕に

E字念していく覚析です。 持織のl暖かいご支援、ご協)J
に心から感謝しております。

5R.RC 

L 御 園生 隆

(千葉京葉 L C) 

「会員の質J を
考えるとき

|匝|際会長も j壁代ガパナーも fμ1'-会口明強を呼びかけ
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ておられる。 しかし尖I~~には哨加よりも ill会するほう

が多いのが現状である。 この原Iklの ーつに『会μの質』
の(11]組があるように店、われてならない。

会uの伐とは、ポイ1:についての強い目的意識を持っ
ていることと、 Intelligence を 111:せ持っている会員の

ことである。

質の~'~\，、 l~い会uのいるところに必ず良い会員が集

まりぷ1I~1 らしいクラブ辺!?汚・を行っていることをこの 一
年 111]イ本験した。

ライオンズクラブの危機を.tfにするとき謙厳に反省

しクラブ迎'Ft~ と 『会μ の'l'1J を本気になって討議する
必必を術略している。

6R.RC 

L 高須賀 辰之助

(酒々井 L C) 

誇 りを感じた
この一年

1~そu参加lのクラブ迎営、 2 親l法相互理解友情を合.

む機会を附す、 3 訓.fllのとれた事イ土。 私は本年度上記
3 点をけ燃に前動致しました。 又ガパナースローガン

・・拡げようゆたかな知性でまごころ奉仕"をリジョン

内科クラブに強調して来ました。 本・いにリジョン内13

クラブはガパナー )J針を良くJlIH~平し、クラブ運営や活

動に終始放しました。 ポーランドへの水省見排義援金
の拠1 11 、 YE、レオは下引の丘でのサマーキャンプ、
P R 'h'f.fll委u会は刈11治者他}，Ji郡出会、又高校弁論大会、

1Jj'vn1~~ペモの PR等、いずれも 6 R がけ 1心 となって行え
た、J Î.に誇りをJ必じて1， ' ;・ります。克に 1m街道 L C の30周
年、 1" 総 LC の 51Mイドが行われクラブの団結と発展を

感じました。 ')j今年出は 円本が今迄にない変避を米

し、純情1波紋は我々に大きな訓練を与えました。そん
なi( 1 で成 11Iキャビネットが泌生し、 333-C 地区の運営
だけにとどまらず333按介地肢の運営をも全而的に協

力した 'JHこ、 6 R 内各 Lは誇りと同気を持つ事が出来
ました。 濯、も 6R - RC として参加出来た事に心より
感;溺をしてj川ります。 キャビネット及び単位クラブの

ill1止や、年次大会のイ1: り庁舎'~mJ題は沢山提起きれて府
りますが、次期ガパナーに期待をし、時代に即した発
展を望みます。 -年間ノド ~I-í にありがとうございました。

7R.RC 

L 磯 村 豊司

(飯岡 L C) 

貴重な経験に感謝

RCの大役を身の引 き締まる思いでお引受けし、 あ
っと いう 111] に.{I :が過ぎてしまいました。 この一年u日
大災j't rT(な経験と多くの人々の ILI会いがありました。
この経験を生かしこれからもライオニズムの精神を守



り活動を続けて参ります。 大変ありがとうございまし

た。

8R.RC 

L 鈴 木重

(上総 L C) 

重責の一年をかえりみて

地区最大の行事である、 44回 C地区年次大会も 4 月
19日、日本の表玄関成聞にて 「拡げよう豊かな知性で
まごころ奉仕」をモットーに友情と交歓のうちに盛大

裡に終りました。 その間 R クラブ訪問、各諮問委員会、
30周年CN等体験いたしましたが、夜、も RC として未
消化の部分が数多くある事の反省です、とはいえ大過

なく重貨を果すことが出来たのは、ガパナーを始めキ

ャビネット役員の深い思いやりのある御指導と、 ZC
の御協力と各クラブへの指導、連絡、企画と積極的な

行動のおかげであり又L伊藤 PR情報委員の役柄をし
ながら 8 Rの会計事務も遂行して頂き重ねて御礼を申
しょげます。 最後にこの 1 年C地区役員又R内全メン
ノくーより頂いた、友情と御協力に心より御礼と感謝を

申し上げます。

9R.RC 

L 田中昌 輝

(館山中央 L C) 

充実したこの一年

年次大会も無事に終りすでに最終の月となっており

ます。この任期中各Rの RC と知り合い良い勉強をさ

せて戴きました。 私 LC活動27年、最高に充実した 1

年でありました。
1 Z 吉田 ZC 、 2 Z 波辺ZCのお二人には献身的御

協力を賜り RC として責務遂行出来ました事心より感

謝申上げる次第です。
R運営につきましてはワースト 1 の 9 R でありまし

たが 5 つ星パッヂ賞を目標に今後の向上を願い任期終
りのメッセージとします。

10R • R C 

L 阿部昭次

(九十九里 L C) 

原点にかえって

今年皆様のご協力により RC を大過なく勧められま
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したことを心より御礼申しょげます。
振り返ってみますと 、 ここ数年は全国的に会員の暫

減が続いております。 その原因としては会員の死亡や
病弱等やむを得ない退会もありますが深刻な不景気に
基づく事業不振、クラブ運営や例会に対ーする不満、経
済的過大な負担等、様々な原因があるかとは思います

が、今一度ライオンズの原点にかえり心を新たにし
fウイサーブ」のもと地域社会に受け入れられ愛され
るライオンズに向かつてプラザークラブの皆様と共に
次のガパナースローガン「高めよう、愛と知性と心で

蓉仕」のもと精進努力をしていきます。 今後ともよろ
しくご指導の程お願い数します。

lR.1Z.ZC 

L 白鳥 龍美

(市川北 L C) 

一年を振りかえって

ーゾーンの ZC をこの一年体験し貴重な一年であっ

た。

そのなかで特に感じたことは「幸運」ということで
ある。幸運は一人で得られるものではなし、。 多くの
人々がもたらしてくれるもの。 ライオンズでは幸運を
もたらす役割をになっており、やがて自 らにさ存運がめ

く蜘って来るものと信じ精進している。 奉仕は物や金の
多寡ではない。 真ごころの集積である。 其ごころ奉仕

のスローガンはけだし至言であった。 これからの奉仕
は青少年の健全育成は勿論、自然環境保護、人間の心
身の他燦維持等の命題へ向うであろう 。 お互いここ一
年間の努力は有意義で、あった。人生の勉強の場を与え

られたことに感謝いたしております。

1 R ・ 2Z.ZC

L 内田千 尋

(浦安 L C) 

青少年薬物防止を
呼びかけ

97- 98年度を振りかえって私の一番印象深いことは
「青少年を薬物乱用から守ろう」街頭キャンペーンを

lR-2Z-4 クラブ(浦安LC ・行徳LC ' 浦安シ
ーサイド LC ・ 浦安中央 L C) 主催で、これに千葉県
市川保健所・行徳警察署 ・ 浦安苦手察署の協賛をいただ
き日本に 1 台しかないキャラパンカーを厚生省から派

遣していただき街行く人々に麻薬・覚せい剤 ・ 大麻・
シンナ一等薬物の乱用をなくそうキャンペーンを行っ

たことであります。このことは前年度、水野清 ZCが
行ったことでありたいへん良いことであり継承するべ
きであると私は判断をし、ゾーン内各クラブのメンバ
ーの皆さんのご協力をいただき笑行したのでありま

す。昔は或る一部の大人の方々の常用であったものが、



今は高校生、中学生まで薬物乱用が低年齢化の傾向に

なって来ております。 これは大変なことであります。

これからの日本を担って行く背少年が、薬物におかさ
れ廃人になってしまったら日本は大変なことになって
しまいます。-w:界に白を向けてアクテイピティをする
ことも大切なことであります。 足元の日本を守る為の

アクティピティも大切なことであると思います。 私の

印象深く感じたことを響かせていただきました。

2 R ・ 1 Z ・ ZC

L 石井 恵 雄

(松戸南 L C) 

97--98年度を
振りかえ っ て

L C~こ限らず、世に組織の在るところ 、 組織拡大の

ための会員増強運動は永遠の事業で、ある。苦手:'af年次大

会の終了したころになると、地区内の会員の増減が、

マンスリーレポー ト の注目を集める。

Jl1~年フィラデルフィアの第八十四国際大会に於て、

パターソン幽際会長の就任演説の中でも、この会員土将

強についてかなり具体的に力説して、おられたがその

指針に沿って 、 地区ガパナー以下333- C 地区に於て

も、今~JJJ の最重要項目に取り上げられていたが、昨今
の日本経済の不況下の元、今一歩成果が得られなかっ

たのは、誠に践念なことであるが、退会者の多くの原
因を追ってみるところ、経済的な事情よりも人11甘 |共l係

の継れが断然多いという大変悲しい現実がある。 依っ

て333- C地区の役員、委員はこの身近な問題解決に
全力を傾注すべきことが、各種事業ももちろん大事な

ことであるが、最優先すべきことと、思うが如何が

か?

2R.2Z.ZC 

L 鈴 木 秀男

(関宿 L C) 

一年を振 りかえって

2R2Z ZCの推薦を]頁き大役の賀務に痛感 し乍
ら何時の間にか任務が終りに近い現在、 1 年を顧みて

世界を含む日本の経済情勢の厳しさにも拘らず、各ク

ラブの会員名付;共々奉仕活動と 、 会員増強運動に協力
を1頁き質重な新入会員の増員をされ素晴らしい成果を

揚げた率、 333複合地区ガパナー協議会議長 飯塚一
郎氏よりゾーン内会貝増強功労者の表彰に浴しました
ことは、各会長始め会員各位に感謝申し上げると共に、
今後も深い経験と |陥広い視野を持たれた、先輩諸氏の

御指導と交流の輸に育まれた認識をふまえ 、 尚一層皆

様と共に奉仕活動に励み度いと希って居りますので更
なる御支緩をお願い致します。
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3 R ・ l Z.ZC

L 岡田 貞

(柏 L C) 

友情の尊さに感謝

ZCの命を受けたl時に、どんな一年になるかと戸惑
いま したが、あっと云う聞でした。 まずは、ライオン
必携読み直しから今更勉強とは? 紫強を重ねながら

も各クラブ訪問ではメンバー各位より温かくむかえら
れ、改めて友情の部さをま11 り 、 そして文クラブごとの
特徴を生かされた周年記念事業や心のこもった奉仕活

動が行われ、立派なクラブ迎営をされておられること

に感激させられた一年でした。 微力ながらもメンバー
各位のお力添えで無事任務が終了できたことに探く感

謝申しょげます。

3R.2Z.ZC 

L 鈴 木 稔

(柏中央 L C) 

一年を顧みて

昨年 (1997年) 7 )~J ゾーンチェアマンの大役を、仰

せっかり、今年の 6 月でその任期も終る事になります。
此の一年間飯塚一郎地区ガパナー、毛利リジョンチェ

アマンの卓越した、ご指噂に心から感謝を取しょげま

す。 幸いゾーン内 (333C 地区 3R2Z ) 4 クラブに
於いては、何んらね、の指導する司まもなく、それぞれに

ライオニズムを良く理解しクラブ逝営、クラブ事業に

描進しております。 会長を始めとしてメンバー各位に
敬意を表します。 間もなく任期は終ります。 この一年

間ご文緩ご協力、皆様の友情に厚くお礼と感謝を申し

上げ、今後もラ イオニズムの高揚に精進する所存でご
ざいます。 有り 91ft うごさeいました。

4 R ・ 1 Z • Z C 

L 山中 康誠

(船橋中央 L C) 

出会いと感謝の一年

昨森、先強 ZCの小西宗仁 L (船橋 L C) と回 I~I.~俊
一 L (船橋ポート L C) より絶大な励ましの音楽を就

きスター ト してから坂巻農園RC をはじめとして 4R
の地区役員の各 L そしてゾーン幹事 森国税巴L の力
強い支えでまがりなりにもなんとかゴールにたどり若
く 事が出来ました。 忠、えばクラブ例会訪問では大変歓



噛

迎され楽しかった事、そして)肢がたったこと等々、
諸々の出来事が走馬灯の械に思し、浮かばれます。 役を

仰せっかり多くの L のん-々とまn り 王子い友達になれた一
年初jでした。 探く感謝術l礼q-' しj二げます。

4 R ・ 2Z . ZC

L 永松頼男

(白井 L C) 

これからも友愛を大切に

あっと云う If~の一年 I-Hlが過ぎてしまいました。 この

一年坂巻 4Rチャーマンの御指導のもと 、 地区ガパナ

ーの方針に従い微力ですが前動して参りました。 例会
訪問をはじめ各種の会合では多くの尊い出会いと貴重

な経験をさせていただきました。 ZC を離れても、更
に友愛の精神で、頑強って参ります。 ありがとうござい

ました。

4R.3Z.ZC 

L 周郷昭雄

(八千代東し C)

自分を見つめ直す

六月号のライオ ン誌にハワード Lパターソン国際会

長は、 「誇り高き一年でありました」と申しており前

進の年であり l守分たちについて又今後の進路について
見つめ直す年であったと申しております。
私はゾーンチェアマンとして一年間務めさせていた

だきましたが、実に怖のみが残る年でありました。長|
分なりに努力はした心算でしたが所属クラブの指導も
出来ず初心にかえり改めて自分を見つめ直す党↑活で進

んでライオンテーマを引受けた次第です。 年老いて、

妓りし日々を大切にしたいと思っております。 キャビ
ネットの役員の皆様一年1mの御指導誠に有難うござい

ました。

5R ・ 1 Z • Z C 

L 霜 礼次郎

(千葉 L C) 

1 年を振りかえって

5RIZ は、 一位も 1川、クラブと新しいクラブの混在地

区である。 そして県都千葉1�� (7) rl-I心地 l茎にある 。 わが
国における LCの発展史につながるクラブが存在する。

今までの右肩上りの LCの発民に、 これからのLC
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の存在意義を完考管えなくてはならない|時l時守引J期明に来ている 。

即ち LCのj成主熟J期則り切l に述したH
の方|げ向f旬司t七伯性1当生i七i を的革布徽雌，官慌h伝{に示して、 単クラブの存在感を十分に
発開せしめる必要があるだろう 。 これからのガパナー
は本当に大変だと思う 。 その次々 WJガパナーが本 1 Z 

より選出されました。 今后;J:!<よろしくお願いいたしま
す。

5 R ・ 2Z . ZC

L 山村 政男

(千葉京葉 L C) 

zc雑感

ZCの任期も終わろうとしている。 いや、終わった

と言・ってもいいかも知れない。

この |旬、地 1"8:ガパナー飯塚 L はじめ地区役員の各L

と按し待たことは、夜、の大きな財産となった。 また、

ゾーン内の各クラブを訪問させて頂いたが、各クラブ

ごとの持ち |床があって、とても楽しい例会訪問であっ
す，

I~ 。

私の u.æも 30年になろうとしている。 が、漠然とし

た30i!三であった。 今回、 ZC という視点か ら LC を見
つめたとき、それは何であるか判らないが、別なおも
しろさに出会ったのも械かである。

本当に貴重な体験と機会を1]・えてくれたことに対

し、心から感謝I'I~ しJてげる 。

5R.3Z ・ ZC

L 野口 孝 一

(市原南 L C) 

無事終わり安堵感

ZCの任期もあとわずかとなり無都終わることがで
きそうだという安端感とこれで任務をまっとう山来た

のだろうかという反符の気持ちでいっぱいの今日この

ごろです。 過ぎてしまうと一年はあっと 言う問です。
次期 ZC には 6 月中に準備会識を開き 7 月からの任期

を充実した活動が/:1)1 *るようお願いしました。 この一
年間大勢の先主lRから受けたご指導と感動を今後のクラ
ブ活動のかてとして添仕活動を続けたいと忠います。

6 R ・ 1 Z ・ ZC

L 椿正 一

(下総 L C) 

97--98年度を
振りかえって



あっとゅう聞の一年間でした。 あちら ・ こち ら ・ と

動き回っている II\'Jにスケジュールを消化させられた感

じです。 数多くの知人と新たに交流と指導をうけるこ
とになったことが最大の収穫でした。 組織が大きいか
らやむをいないかもしれないがボランテア活動にして

は規則J . 規定 ・ が余りにも多くなっていないか一考し

ています。

6R.2Z.ZC 

L 井原源 一

(佐倉 L C) 

貴重な体験に感謝

各クラブ主役の皆様そしてクラブ員の皆々様、 一年

間の御協力有襲11，うございました。 本来ならばお世話を

しなければならない職務に有乍ら 、 逆にお世話になり

ました。

成田キャピネット支援の為の秘々の施策に対して

も、勾;々に祢1I力添えを頂きほんとうに有撒く 心より感
謝と御礼を巾 し上げる次第です。

各クラブ訪問により、特徴ある例会、クラブ運営な

ど貴重なる休験をさせて]頁きました。 此等の体験を生
し、各クラブの内、外の併を更に深めるt~努力したい
と思います。 一年間ありがとうございました。

7 R ｷ 1 Z ・ ZC

L 永井 線一郎

(東圧し C) 

一年を振りかえって

本年度クラブの披i憶を頂き第 7 リジョン第一ゾーン

のチェアマンに;i.t1壬致しました。
キャビネッ ト会議も終り各クラブの例会訪問も終了

し引続き訪問委員会と矢つぎぱやに時間が過ぎて行き

ます。
各クラブの例会訪1mの折り 、 どのクラブもすま少年の

健全育成に探く取り組んでいる姿が印象的でした。 特

に近年背少年の犯罪が年を追う惑に激化と共に凶悪化
の傾向を見せております。 ご く 一部の人の中には自分

の行動に責任を持てないような活者カ旬、る事は誠に後

l長すべ急事ですの
そんな現代、各ライオンズクラブが青少年の脊成に

力を入れサッカー、剣道、野球、等々とスポーツを通

じて他会な体力と健全な精神を育てて行く.J;J:f.は械に賞
賛されるべきでしょう 。 我々は若いWi水を育てるごと
く五年先十年先の成長を見守りながら今、努力をすべ
きではないかと思います。 又もう ー・つ気付-いた事です

が各クラブが本委員会活動を大佐活発に機能させてい
るのがわかります。

各委員会はクラブ三役を中心にそのクラブ通営をホ
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ローし円滑に進める事ではないかと存じます。

末尾になりましたが、地区飯塚ガパナーのスローフゲ

ンにある f拡げようゆたかな知性でまごころ奉仕J を
今一度心に刻み 、 奉仕の原点は愛である婚を確認し 、
よりーそうのライオニズムの荷揚に務めたい所‘存です。
皆様の御指導御鞭縫又待11協力を心より感謝1*1 し上げ

ます。 有襲If'う 御鹿j苦ましたo

7 R ・ 2Z.ZC

L 平野勝巳

(栗源し C)

ご協力に感謝

経済不況の年の中で 2ZC という大役をお受けして
一年という任期も目前に迫る、 Z 内の会員の皆さんの

頗や活動が懐しく想い出される 、 どのクラブも三役を

中心にまとまり和やかな雰聞気で種々の行事にもよく

協力して頂いたことに感謝している。

地域の笑状に応じた活動ぶり、特に背少年健全育成

に関しての活動は活先で継続の効果が広く啓蒙され虫n

笑に現れている。

今後も会員の憎強を特にめざすと共に地域のニーズ

にあったボランティア活動に会員一致協力して奉仕
し、益々信頼されるクラブに発展することも切望して

やまない。

7R.3Z.ZC 

L 金谷 貢

(旭 L C) 

一年を振りかえって

思い半ばにしてあっと いうまの一年聞がすぎまし
た。 内心大いに「じくじj たる思いです。 にも拘らず
望外の貨をいただき汗顔のいたりで、す。 皆椴のご支援

のお陰と感謝致しております。 1迂重な数々の勉強をさ
せていただきました。 明日からの指針として守ってま

いります。
H寺代の転換を思わせる様なH下今の社会の動きのrl:Jで

ライオニズムの灯し火が永久なる事を /，ýfi うものであり

ます。

8 R ・ 1 Z • Z C 

L 鹿 島侍

(袖ヶ浦 L C) 

クラブ訪問で勉強



0 クラブ例会訪問

それぞれ工炎をこらし内容の充実した例会を勉強さ
せて頃きました。

0 ガパナ一公式訪問

大変緊張し ました。

記念植樹ありがとうございま した。大事に育てます。
oC地区年次大会
ステージの中央に飯塚ガパナーを拝見し一年間少し

でもお役に立てたかなと思うと感激致しました。 あ

りがとうございました。

8R ・ 2Z.ZC

L 大 塚 政 宏

(君津中央 L C) 

有意義な一年

1997-98年 8R2Z ゾーンチェアマンとして、飯塚

方、パナーのもと拡げよう、ゆたかな知性でまごころ泰

仕、 をスローガンに 8R内のクラブの活動状況を勉強
させていただきました。クラブ訪問では各クラブ共長

びく経済不況のなか年度はじめに計画 した事業達成を

目標にクラブ員一致団結し各事業着実に推進されてい
る姿を拝見しライオンズマンとして名誉を感じまし
た。 私自身有恕義な一年を過ごさせていただきました

ことを感謝し、今後共地域社会に喜ばれる奉仕活動を
継続し住民に親しまれるライオンズクラブに成長する

よう祈念いたします。

9R ・ 1 Z • Z C 

L 吉 田 一 夫

(館山し C)

無事任期終了

2Cに就任し任期を終ろうとしている今日常に社会

泰仕の精神と人問時重の理念に立ち多くの社会活動と
国際交流事業など数々の笑績をあげて来ました。

しかし現在の各クラブの会員の減少そして会員増強

の難しき等クラブ存続に苦慮している現状です。
会社でも力を付けるため合併して充笑をはかるよう

にラ イ オンズクラブに於いても規則やメンツにこだわ

らず真剣にクラブの充実を計りそしてキャビネット構
成委員等の縮小と経費の節減に努力して行かなければ
しまいには各クラブは奉仕活動どころではなくクラブ

の存続も閤離になると思います。
此の一年間未熟な私を大過なく任期を終了出来ます
ことは皆様の御指導と御協力があっての事と深く感謝
する次第です。 最後に何もお役にたたず会員の皆様に

御迷惑をおかけしたことと存じます深くお詫び申し上
げます。
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9R.2Z.ZC 

L 渡港庚 行

(鴨川 L C) 

97 -- 98年度を
振りかえって

キャビネット構成員は初めての経験でしたので、ゾ
ー ン ・ チェアマンをお引き受け致しました当初は、不
安な気持ちが顕から離れませんでしたが、ゾーン内の

三役を初め皆椴方が、私の考えていた以上に協力的で
あり 、 クラブ運営 も年間計画通り 推進され、例会訪

問 ・ ガパナー諮問委員会 ・ フゲパナ一公式訪問 ・ ゾーン

親|陵ゴルフコンペ等もスムースに運営し、現在は感謝
の気持ちでいっぱいですと同時に、 ガパナーを初め地

区役貝の皆様のご支援 ・ ご指導に感謝致します。 終わ

りに地区の発展を祈念致します。

10R ・ lZ.ZC

L 白 石晃

(上総一宮 L C) 

一年を振りかえって

一年間をかえりみれば、金銭ACT、労力ACT等
各クラブ共地域に合ったACT を種々行いました。 あ
るクラブでは脅少年健全育成のため都市の中学生柔剣

道大会を、開催されました。 選手速も元気よ く 一生懸

命頑張って居ま した。 若者は素H背らしいなと思いまし

た。私の械な老年でも rlÚ1湧き肉眼るj という言葉ーが
ありますが全くその通りで、大変感動いたしました。

この行事を 19年間も統けているという事ですが紫11肖ら
しい事だと思います。今後共長く続けて戴きたいと思
います。

10R • 2 Z • Z C 

L 上代和夫

(九十九里 L C) 

一年この出会L 、

いい出会いあって咲き継ぐ茄子の花

1 年を振り 争返って 1 帯の収秘は飯塚ガパナーを始め

大勢の人と出合った事である。 人との出合に よ って其
の人の人生が一変したと言ふ迫話も数多く聞いてい

る 。 ライオンズクラブに入会したのも其の為である。

先日もある酒席に於いてのクラフ。先躍の話である。 父

親が羽織袴できちんとJ王座をして溺を飲んで、いる伴に

対して、酒の匂いをさせて患者を診察してはいかんと



11ftそれだけ、父親はj簡を飲むなと言ったわけではない

が、其の先援は以後i闘を断った。 現にお茶を飲みなが
らの体験談である。おそらくその倒l部父は明治生れの
古武士のような風格の人ではなかったかと思われる。

人に意見をする事の難しさをしみじみと味わった一つ

時であった。この 1~間多くの先鍛友人を得て知事・に
役会会う出来た司王を探く感謝致します。

「お母さん、貴女の眼を下さいJ

亡き母の角膜を提供

5 月 24 臼 、 成田国際文化会館に於いて第44回333複

合地区年次大会が開催され私の所属は D 分科会

(LCIF、献眼献lfil偲進、アイヘルス、糖尿病)で秋葉
琢磨委員長の講演を聞き、いささかショックを受けな
がら帰路につき 1 ヶ月前より入院をしている母の様子

を見に行徳中央病院へ寄ったところ少し前から昏|睡状
態に陥ったとのこと。 数日前主治医の先生からは、も

う高齢でもあるので覚悟はしておくようにとは言われ
ていたのだが、いざ、母の死に直面をしてみると色々
な想い巡らすばかりでいささか気が動転していたよう

だ。 しかし自分なりに気持ちの整理がつき、ふと数時
附前に行なわれていた年次大会での事柄が思い出され
てきた。母は85蔵の今日まで老11良鋭もかけず毎日編物

や 、 針仕事に精を出す程の紫l哨しい眼の持主である 。

このまま死後灰にしてしまうにはいかにも勿体ない。
そこで眼をつぶったままの母に話しかけた。 「おばあ
さん、 自ー女の眼を下さい」と、しかし母は答へなかっ

た。 もう 一度私は心の中で叫んだ。「眼をください!t J
と 。 そこへ妹二人と子供述が集ま って来た。 夜、は皆を

前にして話を切り出した。実はおばあさんの|肢をお役

にたてたいのだがと、 一瞬、シーンとなったが誰とも
なく皆が口々にそうしようよと、全員賛成をしてくれ
た。 私は急いで、電話に飛びついた。つい先程まで一緒

にいた角JI英アイバンクセンターの篠崎尚史先生へ、こ
れまでに霊祭、そして父の死と何度か別れの場面に迎過
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1 R • R C 

行徳LC L 水野清

してきたのだが、 今悶冷静に対応出来るのはこれまで
何回かに渉り秋楽委員長や篠崎センター長の話を聞く
機会があり、長lJらず知らずの内に私自身洗脳されてき

たのかも知れない。翠 5 月 25日午後 7 n事45分母は私の
手を掘りながら85歳の生漉を閉じていった。あまりに
もあっけない幕切れであった。す ぐ主治医から角膜セ

ンタ ーへ連絡をとって就き約20分積で摘出手術を終え
た。母の顔は普段と変らぬ催-しい寝顔であった。 しか

しこれで、良かっ たのか私にはわからない。母の迫影に

向かつて勾:日自問自答しております。 何故ならば62歳
の今日まで私を慈しみ、そして母を若くして亡くした

私の子供ー二人を母替りとなって育ててくれた大恩ある
母であったからこそ、 でもこれによ って限の不 自由な

方に光を与えることが出来たのであれば心の救いであ
り、母の角膜は私よりも長生きをしてこの世の移り変

りを見つめていく事でしょう 。 私もすでに眼球登録を
してはありますが、果たして、その場になって家族が
永諾をしてくれるのか疑問ではありましたが、今回の

事によって抵抗なく受入れてくれるものと確信を致し
ました。 我が悶では現在役 2 万人の方が角JJ莫の提供を
待っていると伺っております。 一人でも多くの方々が

続いてくれます事を念願致しております。

i争願院糠利行大姉 合掌



スポンサ一千葉 LC 、船橋ポート LC 、千葉ポート L C

カンボジア王国に初めてライオンズクラブ誕生!

プノンペンオーバイコーン ラ イ オンズクラブ

われわれライオンズにおいての最大のACTは新し

いライオンズクラブを作ることである。現今のように、
経済情勢が悪いときは非常に骨が折れる。 その中で、

幸いな事。に外国に新しいライオンズクラブを作ること
ができたのである。 それも 、 |主i情も言語も宗教も追う

カンボジアに方きいてである。

これには333 - C地区第 5 R 2 Z の千葉ポート LC

の方々がNGOの援助のことを聞き、かの地でソl、学校

がことごとく破壊され、 子供たちが外で砂地に木片で

文字を哲:いている状況を見て「校舎を作ってやろう J

とのAC T を思いつき、これを現地の企業に応援して

いただき、鉄筋平屋建て 5 教室を造った。

これに対してカンボジア側では、教育省、の副大臣も

1~~hnW され、多大な感謝の辞を lJlき、 「今後も続けてご
援助いただ、きたいj 旨申し出があった。 これを受けて

新校舎を建築すべく、動きはじめたが、単一クラブの
継続ACTではクラブ財政に臨時I~を来たすため、千葉

LC、船橋ポート LC に呼びかけたところ 、 快諾を伺1，

て 3 クラブ合同のACT となった。

学校建設などで度々現地を訪問し、種々フォローの

ためには 3 クラブ合同でEXT を、との気運が高まり、

38 

333-C地区 EX T委員長

(千葉エコー L c) L. 中村新一郎

一方タイ国・コスモポリタン LCがカンボジア闘に E

XTする話を聞いて、期待を寄せていた。 しかしなが

ら、コスモポ リ タンLCのEXTが不調に終わったと

の連絡を受け、 碓訟のため阿国を訪問、 トル ・ ラー教

育大臣、ブン・ソツク教育省高IJ大臣と会い、 日本のN

GO及び日本の現地法人と連絡を取り 、 LC について

説明し、ラ イ オンズ必焼を贈ってメンバーを集められ

るかどうか質した。
その結果、現地法人から f集められるJ との連絡が

入り 、 早速、名簿を作製、人員を確保したので19981f.

2 月 15日に結成会を聞き、国際協会に辿絡、同 5 月 30

日、カンボジア ・ プノンペン市で「プノンベン ・ オー

バイコーン ・ ライオンズクラブ」の認証状伝述式が認

可になり 、 世界のライオンズクラブの仲間入りが実現
した。 クラブ名は f小川 を渡る人」の窓という 。 5 年

間にわたる千葉、千葉ポート、船橋ポートの 3LCの

努力と友情の結品で、あった。

333-C 地区で初めて海外にライオンズクラブを E

XT 出来たことはおめでたく、素晴らしいことである。

今後ともますます交流を深めてプノ ンペン・オーバイ

コーン LCの発展に協力していきたい。



式典参加の333ー C地区の皆さん

l Mジア …学校
校舎落成式に参加して

6R2Z 四街道L.C L.楠岡 巌

カンボジア王国の首都プノンペン市内のコンチネン

タル ・ プノンペンホテルから、 |主|道 4 号線を南へ、 27

キロメー トル。 |王|悶風景の広がる凹舎道を外務省、 在

カンボジア大使館の:tlíに先導いただき、 1 11寺開校でパ

クー小学校に到着する。 村人4000人の内3000人が大き
な拍手で私たち一行37名を迎えてくれた。

校庭に特別な舞台を造り、ナト|から借りた、バッテリ

ー、拡声機、 マイクロフォンが用意されていた。

午前 8 時から僧侶による、成功と幸福をもたらすた

めの祈祷(チャヨンタオ)ではじまる、僧侶への捧げ
物、カンボジア国旗の掲揚、国歌斉11白、そして歓迎の

町内 。 最初にカンボ、ジア支援プロジェクトの松丸普次

郎会長より挨拶「千葉県内のライオンズクラブから校

舎建設の資金を援助して下さった。 代表37名の仲間と

共に、はるばる日本国からきました。 私たち日本人は、

お米を食べ、や11様仏様を手liむ、みなさんと同じアジア

の民族です。 お互いに図った時には助け合う司王が大切

です。 新しい校舎でいっぱい勉強して、閣のため、家

族のために立派な人聞になって下さい。 私たち千葉県

のライオンズクラブは、日本国とカンボジア王国のた

めに、今後も小学校の建設をはじめ、様々な活動を続

ける事をお約束致します。j と 言うお話だった。 カン

ダー Jレナ|‘| ミスター-チューン・シローン知事は、「カ

ンボジアの教育現況は国家予算が逼拍しており教育予

算が少ない、そこで村人たちが学校建設委員会を作り 、

その組織が地方教育局に申請するが、それには支援側

からの資令調-逮が可能で、ある骨の脊:類を添付しなけれ

ばならない、本日ここに日本のライオンズの皆さんか

ら贈られた校舎建設に感謝いたします。 |と挨拶され

た。 1 棟 5 教室の商杭は400ぱの建築資500万円は、千
葉県カンボジア支援プロジ、エク ト から詩せられた、善

意の資金である 。 さらに千葉ライオンズクラブより、

結成35周年記念事業として校舎 1 棟・ 5 教室と机や、
官m品を含めて500万円をl!首塁。 パクー小学校の生徒数

は約1800人。 通学する生徒は 5 年生までの{861人、教
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表彰状と金メダルを受領する千葉し C

室が不足しているので午前と午後に分けて授業を行っ

ている。 6 年生になると 3 キロ離れた、クラスタ}小

学校に通っているが、 今回の新校舎の建設によって、

パクー小学校で、勉強が11\来る事になり大変に喜んで、い

た。 統いて、カンボジア国家複興協力功労主主の金メダ

ルと表彰状が、松丸善次郎会長と林静誠副会長に贈ら

れた。 さらに千葉ライオンズクラブ中村彰会長と高橋

幹事に金メダルと表彰状が贈られた。 式典後、孤児院

の子ども迷による民俗舞踊で歓待してくれた。
カンボジアの子ども逮が貧しさの中にも笑顔を失わ

ない様子に感動したが、幼心に人が殺される場面を見

てしまった子どもたちが少くない、小さな子どもは丸

裸で遊んで、いる、中央マ}ケット附近には、地雷によ

る障害者を多く見かけた。 カンボジアへの寄付は、ほ

とんどがお金を出しておしまい、私たちライオンズク
ラブは、国境を越え、 「ウイサ}ブj 我々は奉仕する。

をモットーに、愛の心で、ずっとかかわってきた。 カン

ボジ、アの小学校校舎建設の支援を始めて 4 年目、私は

今回はじめて参加したが、ライオンズクラブのメンパ

ーになっていなかったら 、 参加していなかったと思う 。

これをきっかけとして、自分たちで何か出来ることか

ら、お役に立ちたい。 これからも支援を続けていきた

u、。

1998年 5 月 28 日 -6 月 1 EI :迄 4 泊 5 日

通貨 1 ドル 4000 リエル

村民3000名が参加 民族舞踊で歓迎



JR松戸駅前ビルで開催...・ H ・.. . . .. . .・ H ・.... .・ H ・. .… 

第2回健康講演会
TJ..L=U' I • • • • • • • • ••• •• • • • •• • • • • • • • • • • • •••• • • • • • ••• • • •• • • u・唱F・回4週晶 E 
7'>.Jロ I ; 100余名が熱心lこ参加

風薫緑爽やかな 5 月 13 日、 6 リジョンに続き 2 リ ジョンに於いて主催PR. 情報委員会。 後援松戸市

社会福祉協議会によるライオンズクラブの PR として、 2 リジョン内ライオンズクラブ、ライオネスク

ラブ、とりわけ松戸市内 6 クラブのご協力を得て講演会を開催。

講師に医学持。士の江畑耕作先生(元地区ガパナー)を招き中高年の健康と題し、 中高年層に多くみら

れる「動脈硬化とガン」に加え生活習慣上関連性のある病気「粕尿病」を加えでの講演会を松戸駅ピル

ボックヒルにて100余名の参加の中で開催され、 l陣論に訪れた人々には一人思い当たるところを突かれ

乍ら耳を傾け、聞き入っていました。

又、自分の辿った病状の中からの質問等々時間いっ ぱいまで統き、終わりの一言に、余り 病気に対す

るや11経をとがらせて逆にストレスをi留め、病気の引き金としない様に、と緊張の糸をほぐしてくれた憎

いほどの心遣いに会場内から笑いの漏れる中に終わる。

プロタラム

司会 L花野井 i原詩

1 開会のことば…………… 21~2Z ' ZC L石井恵雄

2 主催者挨拶…・・ ・ 333-Cj略式fパナー L飯塚 一 郎

3 講師紹介……地広PR. 情報委員長 L塚田雅 二

4 講 演…………… 医学問土江 畑耕作先生

5 謝 辞…… 333・C前地J~ガパナーLi手谷俊行

6 閉会のことぱ………・…・・ 2R2Z ' ZC L鈴木 秀男

挨拶する川井松戸市長

由喜重量手惜の健康 訓話ZLS肖.7JL

動脈硬化とガン吋払叫揖l

ユーモ7を混じえての講演

参加者からも熱心に質問
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|紙面健康講座|

“皆で話そう糖尿病"
予防と対策→運動と栄養

視聴力保護、言語障害、盲人福祉、

糖尿病教育委員長

糖尿病について一緒に学びましょう

.はじめに

糖尿病という言葉はほとんどの方がご存じだと思い

ますが、「自分にもその危険があるかも……」と身近

に考えたことはあるでしょうか? 近年、日本人の食

生活がゆたかになるのに伴って、糖尿病は増加の一途

をたどり、現在では患者数690万人、糖尿病の危険を

有する予備群を含めると 1500万人とも言われていま

す。

この糖尿病は他の成人病と同様に、初期にはほとん

ど症状が出ずに、気付かぬうちに手遅れの状態まで進

行してしまう恐れがあります。 しかし反対に、早期に
発見し正しいコン ト ロールをきっちり続ければ恐れる
に足りません。 正しいコントロールを実現するために
は、正しい知識が必要です。

-糖尿病とはどんな病気でしょうか?

・ 糖尿病ってどんな病気?

- インスリンって何?

- 糖原病ってどんな症状が出るの?

- 検査で糖尿病って言われたけれど…・

・ 糖尿病は治って しまう病気ではありません
・糖尿病で恐ろしいのは合併症です

- 糖尿病の三大合併症

- 糖尿病性腎症
・ 糖尿病性網膜症

・縮尿病治療の第一歩・・・・・・食事療法

. エネルギーの算出

・ 各栄接素のバランスをうまく保つ
・運動療法も大切です(でも、無理をしないで)

・ 運動療法を始めるにあたって

- 運動療法を安全に行うために
・薬物による糖尿病の治療

・糖尿病にはどんな検査が必要で、しょうか?

・糖尿病患者さんへ、日常生活の注意
・低血糖について
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6R.ZZ 佐倉中央 L . C 

L. 秋葉琢磨

-糖尿病って一体どんな病気?

オシッコに糖が出る病気?

糖尿病、と読んで字のごとく 「オシッコに糖が出る

病気J と理解されていますが、それだけでは不十分で

す。糖尿病で本当に問題になるのはオシッコの糖(尿
糖)ではなく、血液中の糖(l血糖)です。 通常は糖が
血夜中から尿に漏れ出ることはありませんが、 Jfil糖が

上がりすぎると尿に漏れだして、尿糖が陽性になりま
す。 まれに、尿中に糖が漏れ出しやすい体質で、血糊

が上がっていないのに原糖が陽性に認められる人があ

りますが、これはいわゆる糖原病とは区別して考えま
す。

それでは、どうして血糖が上がるの?

人間の体は本来、血糖を含め体内のいろんな環境を

適正にコン ト ロールする働きが備わっています。 雌糖

の場合は、インスリンというホルモンが、血糖の上が
りすぎを防ぐ作用をJ旦っています。 インスリンは!品店員

の中にあるランゲルハンス島と呼ばれる組織で作られ

た後、血管内に分泌され、体のすみずみまで送られて

作用を発郷しますが、何らかの理由で体内のインスリ

ンの作用が不足してくると血織が上がりすぎて、 その
結果休のあちこちの細胞に障害をきたすようになりま

す。 これが糖尿病です。

インスリンって何?

前述のように、インスリンはl血糖をコントロ}ルす

るホルモンですが、これには重大な意味があります。
血糖は本来、休中の細胞のエネルギー源、いわば自動

車のガソリンの様なものです。 しかし、細胞が柚を有
効に利用してエネルギーに変えるためには、インスリ
ンが必要となってきます。 つまりインスリン作用が不

足すると、細胞が糖を有効に利用することが出来なく

なり、その結果余っ た糖がI血液中にあふれでくるわけ

です。

インスリンの作用が不足してくる原因としては、次

のようなものが考えられます。
・ ランゲルハンス島の異常で、作られるインス リ ン

が減少したり、 全く作られなくなる



- インスリンは人並みに作られているが、 食べ過ぎ

や運動不足のために相対的にインスリンの効きが

悪 く なる

・ その他 (インス リ ンそのものの構造的異常や、イ

ンス リ ン受容体の異常など)

インスリン依存型糖原病と非依存型糖原病

ランゲルハ ンス烏の異常で全くインス リ ンが作られ

なくなると 、 体内に全くインスリンがない状態になっ

てしまいます。 そうなると 、 単に血糖が上昇するだけ
ではなく体中の細胞は糖をエ不ルギーに変えることが

出来な く なり、生きていくことも閤難になります。実

際、この よ うな状態になっ た病気をインスリン依存型

糖尿病と呼びますが、 インス リ ン依存型糖尿病の患者

さんはインスリンを毎日注射して補わないと生きてい

く ことが出来ません。

What Is Diabetes Mellitus 

しかし、 日本人に多いインス リ ン非依存型糖尿病は、

ランゲルハンス島の機能がある程度は残っており、 少

ないかも知れませんがインス リンは作られている状態

です。 したがって 、 食事療法や運動療法で休のイ ンス

リン需要を減らして、作られる イ ンスリンの量とバラ

ンスを取ることが出来れば、注射でイ ンス リ ンを補っ

たりしな く ても体の機能を正常に保ち、 lfn糖の上昇を

防ぐことが出来ます。

糖尿病ってどんな症状が出るの?

糖尿病の症状と一般的に言われるものに、 のどが渇

く、体がだるい、 疲れやすい、 痩せて く る 、 手足が縛

れる……、その他多 く の症状があります。 しかし、 こ

こで少し注意が必要です。 糖尿病の症状は血糖コ ン ト

ロールの状態、 糖尿病になっ てからの期間や合併症の

進行の程度、その他の体調の影響などによ って千差万

別です。 さらに言えば、 普通は櫛尿病は無症状です。

のどの渇きや体重減少などの症状が出現するときは、

血糖が極端に上昇し、イ本が糖を有効にエネルギーに変

えることが出来なくなった、 かなり危険な状態の時で

す。
また、 手足のしびれなどは長年の血糖コントロール

不良から糖尿病性神経障害が出現してきた場合に認め

られ、 一度症状が出現すると治療は極めて困難です。

その他、 合併症の進行と共に様々な症状が出現する恐

れがありますが、 共通して言えるこ と は、自覚症状が

認められる様になっ たときには既にかなり進行してし
ま った後で、 「手遅れJ の場合も多いと言うことです。
つまり、糖尿病と いう病気は、 いつの間にか始ま っ て
症状が出ないうちに静かに進行 し、 自分で気付いたと

きには手遅れになっている 、 非常にやっかいな病気で

す。

-検査で「糖尿病」と言われたけど…

検査で「糖原病で治療が必要だ」と言われたけれど、
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自分としてはどこも体の調子は悪くないのに……

このように思っている方も多いことと思います。 先
に述べましたように、糖尿病は初期には自覚症状がな

い病気です。 しかし、将来糖尿病による合併症で苦 し

まないようにするためには、 自覚症状のない初期のう

ちからしっかりと J組糖のコントロールを行って、 結尿

病と上手につき合っていく必要があります。 そのため

には、健診による早期発見が非常に大切になってきま

す。 また、 飲み薬や イ ンスリン注射の必要が無-くて、

食事療法だけでコントロールされている患者さ ん も 、

定期的に病院で検査を受けて血糖コントロールが乱れ

ていないか、 合併症の兆候が出ていないかをチェック

してもらう 必要があります。

-糖尿病は治ってしまう病気ではありません!

一生上手につき合って、血糖を適正にコントロールし
続ける必要があります

糖尿病は、遺伝的な体質を背景に、 食生活の不摂生

や進動不足などの環境因子が加わって発症すると言わ

れています。 食事療法や運動療法によって、この環境

因子を改善 したり 、 それでも不足なら飲み薬やインス

リ ンj主射によ ってJfil粧をコントロールすることが出来

ます。 しか し、 背最となっている遺伝的な体質は一生

持ち続けるわけですから、油断するといつでも糖尿病

は牙をむいて襲ってきます。 糖尿病に負けないように

一生詮意をはらい続けて、上手につき合って行くしか
ありません。 また 、 うまく 血糖をコント ロ ールして、

上手に糖尿病とつき合うことが出来た患者さんは、 元

気に長生 きされる方が大勢おられます。 あなた も正し

い知識を身につけて、 うまく糖尿病をコントロールし

ていきましょう 。

糖尿病で恐ろしいのは合併症です

-糖尿病の三大合併症

「糖尿病の合併疲」 と 一口に言っても、そのバラエテ
ィーは非常に様々です。コ ント ロール不良の糖尿病で

は、毛細血管から大血管まで体中の血管が障害を受け
ていきますから 、 体中のあらゆる所に糖尿病の合併症

による障害がおこり得ると言っても過言ではありませ

ん。 その中で、 昔から とく に重要視されてきた ものが、

糖尿病の 3 大合併症と いわれるつぎの 3 つです。

・ 糖尿病性腎症

・糖尿病性網膜症

・糖尿病性神経症

-糖尿病性腎症

腎臓は血液中のさまざまな物質のバランスを保つよ

で非常に重要な働きをしており、その作用は生命の維

持に欠かすことが出来ません。 この腎臓の働きの中心



である「糸球体J と呼ばれる部分を顕微鏡でみると 、

毛細瓜l管の集まりであることがわかります。 この糸球

体の毛細血管に高.ún糖による i障害が生じた状態が、結

尿病性腎症です。末期の糖尿病性腎症になると腎臓の

働きが全く失われてしまうため尿毒症になり、生きて

いくために人工透析が必要になります。

-糖尿病性網膜症

近年では、中途失明者の原因の第 1 位が糖尿病性網

膜症であると言われています。この糖尿病性網膜症は、
かなり進行するまでは全く無症状で、ある日突然大き
なu良底出血によって、視野の一部がかけたりして自覚

症状が現れます。そして恐ろしいことには、自覚症状

が現れた時点では既に手遅れであることがしばしばあ

ります。最近では眼科的な技術の進歩により高度な治

療法が実用化されていますが、それでも失明を権実に

予防する方法は早期jからの適切な糖尿病のコントロー

ルと、精尿病性網膜疲の早期発見以外にはありません。

糖尿病治療の第一歩・・ ・ ・・ ・食事療法

一食事の方針一

1.適正な摂取エネルギー量

2 . 蛋白質、脂質、精質の適正な補給

3 . ビタミン、ミネラルの適正な補給

1 .エネルギーの算出

エネルギーを算出するには、 一般的に次の式を用い

て標準体重を求めます。

Broca 変法:標準体重= (身長一 100) x 0.9 (kg) 
次に、各労作程度や目標とする体重を考厳して摂取
エネルギー霊を決定します。

体重 1 kg あたりのエネルギー ( kcal )

生活活動強度 エネルギー

入院中 20-25 

i陸 度 25-35 

中等度 30-35 

やや重度 30-45 

ただしやせ型 ・ 砦年者はややおめの他、!肥満霊1 ・
高年者はやや低めの他を使用

2 . 各栄養素のバランスをうまく保ちます

食品交換表は、すべての食品を栄養素別に 6 つに分

類しています。 各表から適正に摂取することにより、

栄養バランスを保つことができます。

また、 6 つの表ともすべて80キロカロリーを 1 単位
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としていますので、 同一表の食品は同じ単位数であれ

ばお互いに交換してどの食品をとってもよく 、 献立に

変化をもたせることが出来ます。

一日あたりの痕取エネルギー と単位配分

摂取エネルギー 表 l 表 2 表 3 表 4 表 5 表 6
(kca l→単位) (単位) (単位) (単位) (単位) (単位) (単位)

1200kcal (基礎食)
6.0 1.0 4.0 1.4 1.0 1.0 

→15単位

1440kcal 
8.0 1.0 4.5 1.4 1.5 1.0 

→18単位

1600kcal 9.0 1.0 5.0 1.4 2.0 1.0 
→20単位

1840kcal 12.0 1.0 5.0 1.4 2.0 1.0 
→23単位

2000kcal 13.0 1.0 6.0 1.4 2.0 1.0 
→25単位

各表の大まかな内容は以下の通りです

(詳 しくは、食品交換衰をご覧下さい)

表 1
穀類 ・ 苧類 ・ 糖質の
多い野菜 ・ 積笑 糖質を主として

表 2 巣実類
供給する食品群

表 3
肉 ・ 魚 ・ 卵 ・ 大主主製品
チーズ 蛋白質を主として

表 4 乳製品
供給する食品税

表 5 油脂類 ・ 多)J旨性食品
j脂質を主と して
供給する食品群

付録
(!j!.位)

0.6 

0.6 

0.6 

0.6 

0.6 

表 6 野楽 ・ 海藻 ・ きのこ類
ビタミン ・ ミネラルを
主として供給する食品群

付録 調味料

運動療法も大切です

糖尿病の治療で最も大切なのは食事療法です。 しか

し、食事療法の効果を高め、より健康な体を作るため

には適度な運動も欠かせません。

一運動のもたらす効果-

1. j血糖を下げる

2 . インスリンの効きを高める

3 . 体重を減らす

4. 筋肉を発達させ、体力を付ける

5. HDL (普玉)コ レステロールを増やす

6. .ún圧を安定させる
7 . 心肺機能を強化する

8 . ス ト レスを発散する



1 .運動療法を始めるにあたって

f運動療法を始めよう J と思い立つと、最初はついつ

いはりきりすぎて、無理をしがちです。 でもちょっと

待って下さい。 何よりも 、 無理は禁物です。 特別なこ
とをする必要もありません。 大切なことは、あなたの

体にあった運動を、長期間続けることです。 そのため

にも無理I!をせず、手軽なことから始めましょう 。 長続
きするためには、 好きなことが一番です。自分にあっ

た、楽し く 続けられる運動を考えてみて下さい。

2. 運動療法を安全に行うために

無理のない運動から徐々に

いままで運動不足だ、った人は、語、に無理IIをせずに戦

い運動から始めて、 少しずつ体をならしていきましょ

う 。 糖尿病がある人は、心臓病などの危険もつきまと
っていますし、 体の状況によっては運動が逆効果の場

合もあります。 運動を始める前にまず主治医と、自分

の体にとってどの程度の運動が適当かよく相談しまし

ょっ 。

運動は食後に

一般的に食後にはj血糖があがり やすいので、 食後に

運動することによって血糖上昇を抑えることが期待で

きます。 (ただし食直後は避けて 、 30分くらい休んで

から)さらに、イ ンス リ ンや経口血糖降下剤を使用 し

ている患者さんは、 ~J良時に運動を行うと低血粧をお
こす危険がありますので、 注意が必袈です。 また、屋
外で運動するときは低血糖H寺の備えを忘れずに !

運動を控えた方が良い場合

以下のよ うな時は運動をしないほうが良いと言われ

ています。

・ 極度の高血糖(特に尿中ケトン体が陽性)を認め
る l時

・ H則氏に大きな出血l、あるいは出.I([ しそうな部位が

ある時

・ 強い蛋白尿を認め、 浮)1重を伴う l時

・ 高度の高尿酸血症を認める i侍

・ 脱水が強いn寺
・ 感染症など、 急性疾患を合併している時

……………… 
お詫びと訂正

前回第 3 号の健康講座の見出しが間違っ ていまし

た。 深くお詫びし訂正致します。

誤 正

f椀力の保護J n臨力の保護J です。
(編集部)
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アメ リ カ ・ ミズー リ 州へ行って

素敵なクリスマスを体験

松戸中央 L ・ c 中西 藍

私はこの冬、 YE冬期派遣生として、 3 週間程アメ

リカのミズーリ州へ行って参りま した。 そこで私は、

予想以上に楽しく、貴重な体験を沢山することができ

ました。

ミズーリに到着するまでの私は、まさに期待と不安
で一杯でした。 もしかしたら不安の方が大きかったか

もしれません。しかし、空港に着いてすぐ、既に迎え

に来てくれていたホス ト マザーの優しそうで、人懐っこ

い笑顔を見て、私の緊張はすっかり解きほぐされ、不

安もどこかへ行ってしまうぐらいでした。
そして、それからはもう驚きと感動の連続でした。

まさに、 アメリカの大きさを実感しました。 日本では

あまり見かけないような大きな車に乗り広くてどこま

でも直線につづく道路を走る。道路の両サイドには、

とても広い駐車場をもっ建物もとっても大きなマーケ

ットもしくは、終わりの見えない草原。 そして何とい

っても空の大きさに とても驚き感動しました。

私が若いたのは12月 17日だ、ったので、街はどこもか

しこもクリスマス一色でした。 どの商店もどの家も、

建物や庭にそれぞれの工夫を凝らして、クリ スマスの

イルミネーションで飾りつけ、街で人に会ったり、店

で買い物したりすると、必ず "Have a happy 
Christmas! "などと 言い合います。 とっても素敵でし

た。 特に夜のイルミネーションはとてもきれいで、キ

リスト教の固ということを実感しました。 私のホスト
ファミリーの家にも庭に飾りつけがあったり、とても

大きなツリーが家の中に飾ってあったりしました。 み

んなクリスマスの準備をとても楽しんで、いるようでし

た。 クリスマス当日には、親戚や友人を呼んで、パー

ティーを開きました。手作りのとても豪華なク リスマ

スディナーを食べ、その後みんなでリビングに集まっ

てツリーの下に置かれた沢山のプレゼン トを 聞けま

す。 前日に、ホス トマザーとプレゼントのラッピング
をしたのですが、そのH守、ホストマザーが、私からホ

ス ト ファザーへのプレゼントや私からホス ト マ-ifーへ

46 

のプレゼントなど全部買っておいてくれて、とても優

しい気遣いにとても感動しました。 私はとても沢山の

プ レゼン トをも らって、スーツケースに入りきらなく

なる殺でした。 本場のクリスマスは私が思っていた以

上に素敵で、日本のクリスマスとは比べものにならな

い程でした。

私は何度かホームステイ先で、ラ イオンズ ・ クラブ

の会合に参加させて頂きました。 ライオンズ・クラブ
のメ ンバーには20代の若い女性なども含まれていてみ

んなとてもラフな格好で参加していました。 集まる場

所も街の小さな教会でみんな持ちょったサンドイツチ

やクッキーを食べながらの集会でした。 活動の内容に

は色々あるようでしたが、 私も少し参加させてもらっ
たものに、アダプトファミリーに食糧を買って行って

あげたり、その子供述にクリスマスプレゼントをあげ

るといった活動がありました。 本当にライオンズのメ
ンバー自身が買い物に行って、その家まで届けるとい

うもので、とてもわかりやすくて素晴らしいなと思い

ました。

私が一番アメリカと日本の文化の違いを感じたのは

食文化でした。

最後になりましたが、このように素敵な人達に出会

えたのも、かけがえのない沢山の貴重な経験ができた

のもライオンズ ・ クラブの皆様、ま たその他関係者の

皆様のおかげです。 感謝をしてもしきれない程です。

今後、この経験を私の人生に生かし、これからの社会

に生かすことで御礼にかえさせて頂きたいと思いま
す。 本当にどうもありがとうございました。

オース ト ラリアヘ行って

水の大切さを知る
松戸東し・ c 関口由子

私はオース ト ラリアへ行って、 日本との違いを見つ

けてこようと思った。
一つ自 の追いは水を大切にすることです。なぜなら 、

オース ト ラリアは水が少ない所なのでLとても水を貴重

にしていました。 なのでお血を洗う 11寺は水を最小限に
使うため、お皿は7]<で、すすぐことはなく、洗剤をつけ

たままふいてしまうのが普通です。 最初Jは何か変な感

じはしましたがこの国ではあたり前の生活の智恵でし
た。

二つ目は、クリスマスの違いです。 日本では最近ク

リスマスという習慣が日本人には定着してますが、こ

の国はキリスト教徒が多く 、 圏全体がクリスマスを祝

ってい ました。 自li りつけも家の外からこっている家が

たくさんありとてもきれいでした。 私のホストファミ

リーの家もとてもきれいでした。 日本ではこんな装飾

は絶対にできないと思いました。本当にこれが本当の

クリスマスなんだと実感しました。 そしてクリスマス

のデザー卜のプディングを初めて食べました。ケーキ

にプランデーをかけ火をつけ、食べる時はカスタード
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と生クリ}ムをかけて食べます。 とても甘くて全部食

べられませんでした。そのケーキの中には、イギリス

の古いコインが入っていて、それが食べたケーキにあ

ったら幸楠になると言ってました。きっと日本ではお

みくじみたいなものに似ています。 クリスマスは日本

でいう正月にとっても似ています。ですから元旦は普
通に過ごしていたので驚きました。

今回オース ト ラリアへ行って生活の違いと宗教の違

いを体験できた事は私自身の考え方を変えたと思いま

す。今度はもっと英語を話せるようにして、 もっとオ

ース ト ラリアについて知りたいと思いました。

マレーシアからの帰国報告

あっと云う問の三週間
松戸南 L ・ c 小林知 美

この冬私は夏を体験しました。 マレーシアでの三週

間は毎日が蒸し暑く、まるで日本の夏を過ごしている

かのようでした。 あっという聞の三週間でしたが、私
たち YE生は毎日毎日町を駆け巡っていました。
ホストファミリーのもとでは家族と同様に扱っても

らえて、とても感激しました。空港に着いたときから

ホス ト ファミリーの方々は私に対して優しく接してく

ださり、緊張してガチガチになっていた私はそのおか

げでリラックスすることができました。

寺院や博物館などのたくさんの観光地を毎日回りま
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したが、 一番心に残っているのはやはり屋台です。 た

く さんの粁が辿なっているその様子はとても活気があ

り、人々の生活をダイレク ト に感じることができまし

た。 食べ物もとてもおいしかったです。

このような素晴らしい機会を与えて下さったライオ

ンズその他関係者の皆様に心から感謝しています。本
当にありがとうございましたO

マレーシアの想い出

明るく、賑やかな、そして親切

習志野 L ・ c 吉野聖子

私はクアラルンプールとペナン島のジョージタウン

に滞在した。あっという聞に時間は過ぎてしまい、 3
週間がとても短く!惑じられた。

ホス ト ファミリーはとても親切で、毎日どこかへ連

れてってくれた。 前にも何人も受け入れをしたことが

あるらしく物慣れた感じだった。 インド系と 中国系の

ホストだ‘ったが、両方ともマ レーシアで生まれ育って

も自分たちの親戚や民族というものを大切にしてい

た。全体的にも積極的に融合して新しい文化を作ろう

とかマレー系にとけこむこともせず、それぞれの民族

が独立しているようだ‘った。 もちろんお互いに気は使

っていて、例えばラマダンの最中にはマレー人の前で

ものを食べないようにするなど、自然に相手を思いや
ることができていて、日本人にはなかなか意識しない

と難しいと感覚だ、った。

言語の問題でそれほど困ることはなかったけれど、

マレーシア人同士で英語で話している時はなかなかそ

の会話についていくのは大変だった。 ペナンではホス

トシスターが日本語をよく話せるためとても楽ができ

た。 しかしペナンからまたクアラルンプールに戻って

からは、 すっかり日本語悩れしてしまっていたので前

よりも英語が聞き取れなくなっていて、これには少し

焦った。 また言いたいことがその場ではうまく表現で
きず、後になってからこういえばよかったと思いつく

ことが多くて、予想はしていたが全体的に語学力のな
さを痛感することが多かった。

マレーシア人の人たちはとにかく明るくて賑やかだ

った。映画を観にいったときも、たいした場蘭でなく

てもと寄っと笑い声や喚声がしょっちゅうあがって、と

にかく盛り上がることが好きなようだ、った。 またホス

トが忙しいときはその友達が 1 日中付き合ってくれる

など、よく尽くしてくれて親切な人が多かった。 比べ

ると日本人はまだまだ無表情で、無愛想な国民なのだと

感じた。 しかし時間にルーズだというのも本当で、、予

定のH守問はあ くまでも予定なのであまり守られている

ことはなかった。大幅に遅れたり、逆に集合場所に早

く着きすぎたこともあった。 どちらかというとルーズ

というよりは時間を気にしないという方が合っている

ような気がする。 お店も遅くまで聞いているし、夜の

12時を過ぎてから外に出かけるのも珍しくなく、みん
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帰国レポートマレーシアから帰って

想像以上迫力のある困
八日市場 L ・ c 大木 春子

噂

私は、この研修の面接を受ける |時に参加したいと思

った動機を「経験の為J と 書いた通り大きな目的は
「経験」だった。 結果的にその目的ははたされ、 言葉

では表せない体験を山のように作ることが出来た。

「聞くと見るとでは大違いJ とは、よく 言ったと思う 。
マレーシアは私が想像していた以上にハクリョクのあ

る国だ。

空港でまず自に入ったのは、むし暑い風とともに、

とても色あざやかな宗教服を身につけた女性であり、

特に、イスラムの女性が必ず顕をかくすようにかぶっ

ている白色系のストールには、それまで宗教に無関心

だ、った私がおどろかされたのは言うまでもない。

多民族で知られているマレ}シア。首都クアラ ・ル

ンプールでは、観光地の多さもさることながら、各宗

教のお寺の多さに気がつく 。 この国は、宗教同志おた

がいに解かりあっている と言った感じを受けた。 お寺
はそれぞれに特色があるので、面白く、マレーシアに

行くのならば、お寺を見ることをおススメする。

21 日間、私を受け入れてくれたファミリーは中国系

の人だ、ったので、家族で‘話す時は中国語だ、った。その

為、初めはコミュニケーションが上手く出来ずとまど

ってしまった。英語の辞書の方は必要だが、マレ一語

の辞書をもって行くと 、 英語を話せない人とのコミュ

ニケーションカfよくなると思う 。

持ち物に関しては、スコーjレと日よけ用におりたた

みガサ、虫が多いので、虫よけのスプレーや虫さされ

の諜。 お土産で、は日本食を作れる簡単な材料をもって

行って作れば、会話の楽しみが多くなるだろう 。 又、

意外と日本の雑誌などもよろこばれると思う 。

研修中全ていい事と言うわけで、はなく、ホームシッ

クになったり、言葉が通じないことに嫌気がきしたり 、

体調をくずしたりと山あり谷ありで、|時に、私などは

スーツケースを開けられ、ホストと大ゲンカになって

しまったのだが、 家族のいい思い出が出来たと思う 。

しかしカルチャーショックはかなり多かったかもしれ
ない。
食事は、殆と手が屋台だ、った。 |床は知らないので、見

た目なんかにまどわされずに、とにかく食べること 。

日本では絶対になさそうな味に出会えるのだから。

21 日間たくさんの人に出会って、色んな発見をして 、

色んなショックも受けた。 出発する前に思いえがいて

いたような勉強が出来たかと聞かれると、そうではな

いかもしれないが、それでも空港まで見送りに来てく

れた私の家族や友達と離れるのは、とてもつらく悲し
いことだ、った。

日本に帰って来てから、ホームシックにかかってし

まうと言う穂、真冬の日本を離れ、真夏のマレーシア
でつくった思い出は、とても元気なままで、今でも、

色鮮やかなまま。 又、色んな意味での目的も見つける

ことが出来た。

これから先、私の原動力となるだろう、この思い出

遥をつ くる機会を下さったライオンズクラブの方に感

謝します。ありがとうございました。

マレーシアにfT って

語学力の違いにおどろく
光L ・ c 鈴木愛 美

私はライオンズクラブのみなさんのおかげで 3 週間
マレーシアに行ってきました。マレーシアでは自分に

とって初めてのことをたくさん見て、聞いて、触れて、

においをかいできました。もちろんその中には好きに
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なったりなれな

かったりのもの

もありました
が、 好きになれ

なかったことも

無駄だった、と

思うものは 1 つ

もありません。

3 週間全てが白

分にとって貴重

な{本験でした。

マレーシアで

の食事は ま さに
尖験という感じ

でした。 毎 FI4ïf

11 みたことのな
い科叫が怯び中にはみるからにまずそうなものもあり
ました。 でも fTry Try!J というホストファミリー

の戸におされて食べてみるとやっぱりおいしくなかっ
たりして食べものには最初とても F7労しました。
他にマレーシアと日本の述いで強く感じたことは、

古掠・でした。 私がステイした家の1 7i:，瓦の子は、 英語 、
q" "1;師、 マレー語、ホ ッケン刊など 5 か IJiI語しか話せ
ないと行っていました。 マレーシアの他の中国人はも
っと 9 か間話くらい話せるというのです。 私はおどろ
きました。 多民族国家だから話せないとしょうがない

という環境の違いがあるにしても私は持通に話せる言
葉は卜|本語しかなく、これでいいのかなと自分を思い
ました。 それから英語がもっとできるようになりたい
という気持ちはいっそう強くなり、その子は日本語も
ある杭度で、きるんですが、 店、はな撤して英語を使うよ

うになりました。 日本って H本訴だけで生前できるか
ら、 (1 分でたくさん英語を使わないと学校で習ったこ

とも忘れちゃうなあと思いました。
本当に布意義な毎日でした。 そしてそんな体験の場
をうえでくれたライオンズクラブのみなさん、本当に
ありがとうございました。

マ レーシア帰国レポー ト

毎日が発見と驚きの連続
大網白里 L .C 吉 田 絵梨子

マレー シアでの生活は見るものの令てがとても珍し

く、毎日が発見や驚きばかりでした。 生活習慣、主食、
言語、宗教、経済が違う中で、 日本とマレーシアは貧

日のだが激しい事に気が付きました。 111]"からはずれた
所に行くとトタン屋根の小さな家が続いていました。
両親は働き、兄弟はお瓦いの分担を決め家の内の仕事
をします。 数十年前までは日本にも IfiJ じ資がありまし
た。 また近代化が進むにつれて fl然は破壊され、人と
人との関係も滞くなってきた H本に少し残念な気持ち
になりました。 もし日本が歩んだ近代化をマレーシア
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がIliび繰り返したらー き っ と私を迎えてくれた雄大な
1I Iや熱帯雨林は消えてしまうでしょう … しかしながら
発展途上国の人々は 11 木のような世かな生活を待ち望
んでいるのです。 そのため熱姉耐林の伐採、ピルの辿
設など進められています。

私はマレーシアがいつまでも紙泣かな国であること
を願っ ています。

マ レーシアに行って

多数民族が異文化で共存
大網白里 L • C 新 野正明

今阿、マレーシアに行かせて頂きましたが最初は言
葉も文化も全然違う岡に行くということで、期待より
不安の方が大きかったかもしれません。 しかし、ホス
ト ファミ リ ーが、 みんな良い方々でしたので不安感は
ほとんど消えました。 マレーシアに着いての第一印象
は、とにかく暑いということでした。 LI 本との気温差
は20度以上で、低くても 27度ぐらいでした。 夕方にな
ると、スコー Jレカf降って迫カ勺11 になってしまいました。

マレーシアは、マレー系が50%、 q.同系が30%、イン

ド系が10%、後の10%は他の|匝|の人達で、それぞれが
別々の文化を持ちながら共イヂして科らしていました。
このような機会を頂き、色々学ぶことができました。
どんな 11寺どんな場而でも梢制的に行動したり話したり

する必要があるというこ
とです。 さらに、自分の

考え方が変わったような

気がします。 マレ}シア

に行くまでは、英語なん

て 11 本人だから話せなく

てもいいと思っていまし
たが、~定、を通じ合わす

ことができなかったので

初予の必要性を痛感した

からです。 英語を勉強し

てまた、ホストファミリ
ーの家を訪問したいで

す。

<E 
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楽しかった那須の雪

Wong Kuan Wong 
(マ レ ーシア Petalling Jaya L. C.) 

交換留学生として日本では、色々な事を体験しまし

た。

11 本の印象は、人々が親切で親しみやすくて、おし

ゃれな人が多いと思いました。 それと日本人は歩くの

がとても速いと思いました。 日本で一番楽しかったこ

とは、学校へ行ったことと那須で雪を見たことです。

学校へは Z fI行っただけですが、皆に仲良くしても

らえたので楽しく過ごせました。

マレーシアの私の学校も圏内では大きい方ですが、

日本の学校は、それよりもさらに大きいので絶句して

しまいました。 施設などが充実していて素晴らしいの

ですが、生徒の数は少ないと思いました。 私は 3 年生

のクラスに入りました。 そのクラスには英語の上手な

男子生徒がいて特に不自由はしませんでした。 お昼休

みには学食へ行き、クラスメイ ト と昼食をとりました。

英語の授業では先生がマレーシアについて質問してき

たのでそれに答えたりしました。

学校はとても楽しかったのでもっと行きたいと思い

ました。 また、那須で省を見たことも楽しい思い出の

1 つです。生まれて初めて雪を見たので、とてもこ う

ふんしました。 那須へは私の妹とそのホストファミリ

ーとで行きました。 着いた日はまだ雪は降っていなく

て、あいにく見ることができなかったのですが、次の

H 目が党めると宮がつも っていました。 急いで着がえ

て外へ行き、 二5・をさわりました。 とても肌さわりが良

かったです。 妹のホストのお父さんが、はだして雷の

上を歩いてみたらどうかというので、試したらとても

冷たかったのですが、おもしろかったです。 日本では

いつもたたみの上で桜ていました。 最初の頃はつらか

ったのですが、じよじょになれてきました。

あと 1 1 本人はおふろ好きであることも知りました。

2 帯目のステイ先のお父さんが日本人の趣味の l つと

しておふろに入ることだと需-ったのは忘れがたい言葉

でした。

その他に日 1: 1 11 を見に箱根と舘山、熱海、日光、 デ

ィズニーランドへ行きました。 あと松戸へすもうとり

を見に行きました。 彼らはもちつきをしていて、私も
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挑戦してみましたがきねがとても重かったです。

元且は、成田山へ行きましたが、あまりの人の多さ

におどろいてしまいました。 日本人がお正月をどう過

ごすのかを 一緒に経験して勉強になりました。

最後に私たちの為に色々と骨をおり、時間を費やし

ていただいたた高締ライオンと望月ライオンにお礼を

のべたいと思います。

訳成田市飯塚由美子

日本の気候大好き

Kwanic WonQ" 

(マ レーシア Petalling Jaya L. C.) 

11 *では、様々な新しい事を体験しました。

船橋ライオンズクラブの方々とお会いし、色々とお

世話になりました。 日本では有名な所や美しい所に行

きました。私は日本の気候がとても好きになりました。

おいしい物も多く、特に鉄ばん焼きとおきしみが気に

入りました。

今|叶訪れた所は、ディズニーランド、富士山、館山、

熱海、 日光、那須などです。 私は特に那須が気に入り

ました。 那須では初めての雪を見たのですが、山の頂

上からの卦色は、思わずため息がもれました。 館山や

熱海もとてもいい所で来しく過ごしました。

故後に半IH さん一家と望月さん一家と船橋ライオン

ズクラブの持械にとても良くしていただき、深く感謝

いたします。

訳成田市飯塚由美子

日本でのホームステイ

Anson Lim Menh Hui 
( マレーシア Subang Jaya L. C.) 

私はAnson Lim Menh Hui 16歳です。 交換学生と

してマレー シアから 日本へ来ました。 1997年11月 27 日

から現年の 1 月 5 日までの40日間、船橋の詰・LLi さんの

お宅にお11l:tfiになりました。 最初に日本に来て感じた

ことは 11 本人は親しみやすく正直な人が多いというこ

とです。



V~ レ墾三企

それからマナ}がとても大切であることに気づかさ

れました。 マナーとは他の人に対して尊敬の念を表す

ことを意味するからですさらに日本人はきちょう聞な

人が多く 、 時間にはとても正確だと思いました。

また 、 日本の交通機関は進んでいると思い ました。

道路もよく準備されており 、 電車の進歩にはおどろか
されました。 しかし、高速道路はせま く て 、 いつも渋

滞していました。 日本とマ レーシアでは様々な点で追
っ ていて、 日本はサービスが良く 、 文化施設も充実し

ていて、 文化の高い国であると実感しました。

訳キャビネッ ト幹事飯壕信一

千葉ろうあ学校を訪ねて

ELiza Metherall 
(オーストラリア Leonghathe L. C.) 

日本に滞在した 6 週間、私は日本語を学んで話すだ

けではな く、 手話 も学びました。

1 月 9 日、私はステイ先のお母さんに述れられて、

千葉のろうあ学校へ行きました。 私はろうあ学校の生
徒と会って話をしました。生徒たちは、オース ト ラ リ
アについて質問したりして く れました。 ろうあ学校で

は、今までにないことを経験することができ、新しい

友人を得ることもできました。千葉のろうあ学校を訪

問したことは、 とても忘れがたい出来司事5で

ていただだ、いたお母母. さんに!感惑謝しています。

訳キャビネット幹事飯塚信一
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日本での忘れられない出来事

(Mock  Yee May 
マレーシア Kuala Lumpur Cheras L. C.) 

日本へは今回で 2 度目である 。 昨年来たH寺は、私は
日本の文化にとても魅力を感じ、今回はさらに日本の

文化について、 勉強したいと思いました。

今回 、 私はスキーに行ったり 、 温泉や柏市立高校、

東京へ行ったり色々と経験しました。一番興有した事

は、 雪と地袋でした。 このホームステイのプログラム

は、 若い人たちにと ってとても良いシステムだと思い

ます。 他国の文化を経験し、 多くの人々と出会うこと

は私にとってとても勉強になります。最も高知li な贈り
物は、友だちとのふれあいでした。 日本の友人たちは、
私に素敵な思い出をたくさんくれました。 日本でのひ

とときは忘れがたく、さよならを言うのがとてもつら
くなりました。

今回お世話になったホス ト の柴田さんと小間部さん

(荘| なの花L.c. ) ラ イ オンズクラブの方々 、 日本の友
人たちに感謝の気持ちをのべたいと思います。

訳キャビネット幹事飯塚信一
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クラずの奉仕濁識

チャター NI-gh t 
流山ライオンズクラブ

10周年記念式典を開催

2 R 2 Z 流山 LC
流山ライオネスクラブ会長 本本 栄

込s色必竺

桜の花も咲きほころぶ 3 月 28日流山ライオネスクラ

ブ10周年式典を市柏 11 本I~Iにおいて、地区ガバナー L

飯塚一郎はじめ流山市長、地区役員各ライオンズクラ

ブ、ネスクラブの皆様のご臨席を頂き盛大に開催する

ことができました。 これもスポンサークラブの流山ラ

イオンズクラブのご指導とご協力の御陰と感謝申し上

げると共に、 k性ならではのきめの細やかな気配りの

奉仕活動を、この日を契機として吏に逝進して参りた

いと思います。

10周年の記念事業

1.社会制祉協機会晦拡車椅子 3 台

2 . 流 IJIdi rlí内名施設給湯ポッ ト 45佃
3 . 流山ライオンズクラブ交通遺児基金金一封
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野田ライオンズクラブ
15周年記念式典開催

2R2Z 野田 LC
野田ライオンズクラブ会長 吉岡康之

rr野監151Pラプ吋!?揺事

1982年10) ]1711 、流山ライオンズクラブをスポンサ

ーとして誕生し、翌1983年 3 月 27日、多くの皆様のご

指導とご協ノJ に得り、 333- C 地区72番目のライオン

ズクラブとして認証された野田ライオンズクラブは、

1998年 3 月 29 1:1 ( 日 ) 、野田東武ホテルにおいて CN

15周年記念式典を開催いたしました。

式典には、棋本誌野田市長、 333- C地区ガパナー

L飯原一郎を始め、多くの御来賓の皆様、並びにキャ

ビネット役只、ブラザークラブの皆様に御臨席を賜り

ました。

式典は幹事L佐J燦臓治の司会で、i帯りなく進行 し、そ

のι|こIで記念事撲の発表および贈呈を致しました。

1.千~V，~笹野日 l耕へミニノ什、カー 1 台

2 . 住宅都市整備公団開発地域「瑞季の里J に記念

梢樹「ハナミズキJ 50本

3 . カンボジアに学校を贈る会へ金一封

4. 貯田市に向動車(ホームヘルパー号 3 台) 寄贈

式典後の祝宴では、バンド演奏やゾーン内各クラブ

によるアトラクション、和太鼓などが披露され、最後

にラ ッ キーカード抽選会を行いました。

野田ライオンズクラブCN15周年記念式典を挙行す

るにあたりまして

は、多くの智織に御

尽力をJl弘りました 。

心より l感謝と御礼を
E~I し上げます。

• 



クラブの奉仕濁識

柏さくら LC . CN5 周年記念式典開催

1993年 4 月 17日、柏ライオンズクラブのスポンサー

により、 'fIj内 5 番目のクラブとして認証状伝達式を実
施し、先輩クラブ、先輩ライオンのご指導と、地域社

会のご協力により満 5 歳のライオンズに成長させてい

ただきました。

5 周年記念式典は 4 月 12日(日)プラザヘイアン柏
におきまして、本多晃柏市長始め、警察、消防等の行

政関係者と市民関係では J リーグ柏レイソル、 J拍子ど
もの文化連絡会など地域で活躍されている方々、

333-C地区からは副地区ガパナー L笹本|康、名誉顧

問 L寺嶋周三、 3 R L 毛利 R C 、 1 Z 、 2Z の L 岡田、

L鈴木各ZC他、地区役員の皆様、又、遠来より高知

桜LCの皆さん、 そしてたくさんのライオンマン等総

勢200余名の友愛に支えられ盛大に開催されました。
記念事業の紹介

1. JR柏駅にアピールボード設置
(柏駅は一日の乗降人数が32万人と県下 NO.1 、
乗降する市民においては、 柏駅が変った、と喜

こぴの声が聞こえております)
2 . 記念植樹
(北柏ふるさと公開にシンボル樹印刷梢樹、ま
たチャーターナイトに植えたメンパー数日本の

桜の下では毎年 4 月に親|控花見会を催してい

る)

3 . 柏市中学校サッカ ー教室

(Jリーグ柏レイソルの協力で毎年 2 月に開催、

マンツーマンの指導で好評を博しております)

4 . LCIF にメンバー全員100 ドル献金とMJF
7 名
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3 R • 1 Z 相 さ く ら L C L 藤郁昭男

5 . その他、背少年健全育成、 アイバンク協会、柏

市南部老人福祉センタ一等多方聞に渡り奉仕活
動を展開してまいりました。

式典の部はクラブ 1 のベス トド レッサー L恩田公失

とアシスタントには、 ゴットマザー L菅野典子の両名

による軽快なl操りで好スタート、 2 人の布11業的な進行

で式典所要時間もスケジ、ュー Jレより 120秒程早く終了

(J R ダイヤ並み)と冷やかされる 、 ひとえに参加者

の党大な心があればこそ…感謝、 感謝。

祝宴の音1)は L 大井美津雄と L林加津子の 「美女と野
獣j コンビで華踏にスター ト、 地域を代表する和太鼓

グループ íl呼魂太鼓J による見事なパチさばき、又 5

周年最大のイベントのアトラクションでは、参加者会

員に よ る大抽選会、 5 周年記念賞「グアム島ペアー旅
行券j 他空クジな しの盛り沢山の食品群、最大のヤマ
場 5 周年記念1'tは巨大サイコロによる数字合わせと最

後に副地区ガパナー笹本l僚ライオンが投げるダー ツの

的の色でがとまる仕組み、全員のl鹿が壇上の高IJ地区ガバ

ナー笹本ライオンの持つダーツに注目 、 一瞬会場内は

ンーン、

幸運にも 5 周年貨を得たのはスポンサークラブそれ

も会長田中昭雄ライオンでありました。 目出度し、 目
出度し。

本日の参加者への記念品には、社会福祉法人 「縁の

会」いずみ閣の生徒による作品としました。

最後に各位のご協力により 5 周年記念式典がっつま

しくと華やかさのうちに無事終了できました事を心よ

りお礼申しあげます。

ありがとうございました。 WeServe 



合同 A. C T 1 R ・ 2 Z 4 クラフ

1 R 情報PR 委員 L. 間藤悟(行徳LC) 
浦安LC ・浦安シーザイドし C
行徳LC ・浦安中央し C

麻薬 ・
防止キャンペーン

覚せい剤

ダメーゼッタイ

麻薬 ・ 覚せい朔!など薬物乱用汚染が一般市民の問で

急速な勢いで広まっており、その上、少年少女の低年

齢化が激しい現状に、内田千尋 Z C (浦安 L C) を総

指責任者として 4 クラブが合同ACT として、浦安特
察署、 行徳警告察署、市川保健所の応援を得て 3 月 7 日

(土)キャラパンカーによる街頭キャンペーンを行い

ました。地下鉄東西線の行徳駅前、浦安駅前と ]R新
浦安駅前の 3 ケ所で楽物乱用の恐ろしさを訴えた。

lR2Z では昨年も 、 水野清 Z C (現 R. C) のも
とに 4 クラブで行い今回は第 2 回目のキャンペーンで

今後も例年、 2 Z の合同ACT として継続の予定です。

タメ。せッタイ4
厚生省
担麻薬・党せい削乱用防止センター
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献血センター案内板寄贈

4R2Z船橋東 LC幹事 L. 知 久喜代治

+ ! 1'~ JJllルムの影内

山 内照明í!J役 情吠，lu 泌総戸店 2 F 

設r-lD~11II 109,; 139，\00分 t 成分ofL\lßl r<l: 12崎00分〉
1 4Ð~-17時00分 c"I(分以凪11<t 16偽30分)

去る 2 月 25 日 ]R津間沼駅前に我が船橋東LC会長

(L . 森 博文)の建立した献J侃センターの案内板の
贈呈式が行われた。

永い年月に亘り同駅周辺にて献血活動の支援を行っ
てきた当クラブが、 同駅前の船i橋市役所津田沼辿絡所

の 2 階にパーマネントのj([l液センターが開設されてい

る事を一般の人々に知ってもらうため広告塔として建

設寄贈したものでオールステンレス仕上げによる立派

な特製看板である。

これはかねてより、常設のセンターが設置され、そ

の認知度が高まるにつれて岡地区での献血活動の効果

と意義が簿 く なってきた事もあり 、 クラブの主なる献
j飢活動は他地区での移動採血耳正による献血の支援に移

行すると共に、同駅前に案内板を建設しようと言う気
速が高まり赤十字瓜l液センターはじめ、関係役所等と

の折衝を繰り返して準備を進め、 2 年越しで完成しこ

の度披露と 幸寄贈式を行ったもので当日は、千葉県赤十

字j(U液センター船橋茂所長をはじめ血液センターの関

係者 6 名ライオンズ関係は 4R ' PR情報委員 L . 平
川佳司、 2Z'ZCL. 永松頼男、 Z幹事L.江口究
通と当クラブメンパーが多数出席し、 森会長から船橋

所長に目録を贈呈、 それぞれにご挨拶を頂いた後、 完

成した看板の前で記念搬影をして終了した。

千葉県は人口の急増により、献血が常に不足してお

り他県より回して頂いている状態と言う事で、当クラ
ブでは毎年献JfnAC Tには力を入れているがこの看板
が少しでもJf!l液を必要としている多 く の人々のために

役立つ事を祈ってやまない。



JRPS( 日本網膜色素変性症協会)チャリテイコンサート

くウィーン少年合唱団〉を主催
333ー C地区 5 R 1 Z 千葉幕張メ ツ セラ イオンズクラブ幹事 L. 砂川 稔

花見特の悦線は舞台の23人の-f供たちに注がれてい
た。 子供たちの歌声は館内に科き渡り、それは健康な

人、さまざまな障害を持った人、すべての人々の心に
厳かにそして平等にしみ波っていた。 それは、まさに
天使の歌Jliとして500年間変わらずにi歌い継がれてき
た雁史と伝統を観客に感じさせるものであった。
千来・~'~~，長メッセライオンズクラブでは平・成10年 3 月

1911 (木) 18: 00、 千葉県文化会舶において JR PS
(rI本網膜色素変性症協会)チャリテイコンサー ト、
ウィーン少年合唱団を主催した。 後援には外務省 ・ 文

化庁 ・ オーストリア大使館 ・ テレビ朝日 ・ 千葉県 ・ 千
葉県文化振興財団 ・ 千葉市 ・ 千葉市文化振興財団 ・ 千
葉テレビ ・ bayfm ・ 千葉日報社 ・ H 本|眼科学会 ・ 千葉
大学医学部!眼科学教室 ・ 千葉|眼科阪会 ・ ライオンズク

ラブ問|祭協会333- C地区、協賛には333 - C地区 5R
のライオンズクラブ ・ ボーイスカウト ・ ガールス カウ

ト等についていただいた。

約1800附の会場は人で理め尽くされていた。 開演に

先立ち、会長 L阿佐がエスコートする JRPS会長小
野塚ゆか様に、実行委員長 L飯品より収益金の目録が
手渡された後にコンサートはスタートした。 公演・内容
は、第一昔1)が宗教音楽、第二部がオペレッタ「カリプ

のl~Xà (がちょう )J 、 第三音1)が世界の庁来の三部構成
となっており、通の方はご存知のことと思うが、いわ
ゆる Bプログラムである。その二時IHJ を越える公演は、
H寺代を超えた音楽の世界を私たちの前で繰り広げ、 そ
れは期待・を裏切らないものであった。

公泌が終了しても誰一人rmを立つことなくアンコー
ルの拍手がl鳴り止まなかった。 それだけならどのコン
サートでも見受けられる光景である。当初主催者側と
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しては 2 曲のアンコールを予定していたのだが、その
予定を終了 しても一向に拍手が止む気配が無いのであ
る。実は舞台監督と一緒に舞台の相I1に控えていた私は、

終了の合図が出せずにいたのである。 結局、観客の感
動はチ供たちに前代未聞の 5111 1 というアンコールを歌
わせることになった。そして、 f さくら、さ く ら」を
フィナー レ と して公前は拡を 削 じた。天使の歌声は、
制特に 6 曲 目をWJ符させながら附を立たせ、 舞台を振
り向かせながら出口に Ib)かわせた。 客出しが終わった
後も館内には十分すぎるコンサートの余韻が残ってい
守.

，- 。

千葉幕張LC は今年で 7 年日のクラブである。 以前
にライオン誌の記事で拝見したのだが、 5 年を過ぎた
頃にどのクラブも退会者が地し、運営の苦労が出てく
るようだ。 5 周年の記念事業を終えた翌年にこのイベ
ントを企聞したことはクラブの結束力の充実を自的と
したところも ある。 しかし、それ以上に私どもの親ク

ラブである千葉LCが訟も )J を淀がれている JRPS
へのアクティピティを当クラブもメインに位置づけし

ていこうという思いからである。 ヘレン ・ ケラーの
fライオ ンズよ、暗闇と闘う行人の戦士たれJ という
青葉をライオンズマンとレて心に刻み込み、千葉大学

涯学部眼科の安達教授と千葉 LCの L椎名を中心に千
柴で生まれ333- C 地 l文より全|主|へ広がりつつあるこ
の臓病への支援活動を誠心械な支えていきたいと 思

つ 。

末世であるがi暖かく比守り、 )J を貸していただいた
すべての方々に心より深謝する。

、 It成10年 4 月 Weserve 



国際平和ポスターコンテストに出品

4R3Z 八千代し C幹事 L. 大木茂夫

国際協会が主催する 、 ライオンズ国際平和ポスター

コンテスト 「ハーモニーのある世界」をテーマに、八

千代ライオンズクラブが市内の小学校 5 ・ 6 年生 より
応募したところ、約950点の作品が出品されました。

その中より入選作品17点を333- C:地区キャビネッ
トの方へ送 りま した。 333 - C 地区より、八千代市立
大和旧西小学校 6 年、阿部三津紀さんの作品が選ばれ

現在、国l熊本音ISの方で世界中の出展作と一緒に「国際
大賞」選考のために審

査されています。

3 月 4 日、入選者 ・

先生 ・ 父兄を招いて表

彰式を行いました。

千葉ゅうきの しC.千葉京葉 しC合同後援

第18回千葉地区高等学校
親善柔道大会開催

5R2Z 千葉京葉 LC
PR情報委員長 L. 高橋長之輔

1998年 2 月 15 日千楽市天台の県武道館において千葉
ゅうきのLC (女子優勝旗第14回贈呈)と千葉京葉 L
C (男子優勝旗第 1 悶贈呈) との共同後援で県内高等
学校男子37校、女子13校、 326名の選手とそれに係わ

る先生、及び応援の生徒等で総勢500余名の参加で、
獅子旗争奪第18四千葉地区高等学校親普柔道大会が開

催されました。

当日は、あいにくの雨と寒さの中ではありま したが

若さあふれる熱気と声援に好試合が展開されました。
毎回参加希望校が増えており、その調整に先生遥も
うれしい歓喜で大変のようでございます。
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男子優勝習志野高校 2位幕張総合高校
3位若松高校 3位柏|凌高校

女子優勝 聖徳大附属高校A 2 位聖徳大附属高校B
3 位茂原農業高校 3 位 一宮諮j業高校

次回大会は、 1999年 2 月 21 日と決定

5 R 3 Z 

liit; 杯少年サッカ一大会

第 3 厄!市原南東 LC折、サッカ一大会

期日;平成10年 3 月 28 日 8 : OOAM-5 : OOPM 
場所;市原市立戸田小学校グラウンド

参加チーム ， 8 チーム

参加者; 196名 (下記のとおり)
出場選手; 20名/チーム x 8 チーム = 160名
競技役員 = 16名 LC役員 =20名

クラブ会長署名 SAKUHEI. 11'0. 

ガパナー協議会事務局用 Multiple District Office 



クラずの奉仕活識

ACT の数々

5 R 3 Z市原南ライオネス C 会長串田秋江

1997!.r=-8 月 更生施設市原学閥納涼会に参力n
園生と楽しいひとときをすごしました。

119975:):: 11月 昭和村文化祭に協力
お年寄と楽しい一日を過ごしました。

私達を首を長くして、待っていて く れるそうです。 毎
年の慣例の行事となっています。
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1998年 3 月 29 日 第 9 回チャ リ ティ ーお茶会

女性ならではの視点をいかし、地域にねざした奉仕活

動を行ってゆきたいと願っております。

アイバンク募金を

6R2Z 佐倉中央 LC

日が見える事って当 り前なのでしょうか…。

否!! とっても宰わせなのです。

通年事業として、アイバンク募金を97年11月から実

施し ました。 50事業所又は会員の自宅に募金箱を設置
してもらい、 2 月迄の 3 ヶ月間で89，997円を集計する

事が出来ました。

今後も設置個所の増設を医| り、日が見えるさ:r:わせを

一人でも多くの人と分かち合いたいと@1(って続けてゆ
きます。
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10R 1 Z 自子 LC

今回で 8 回目となるチャリティダンスパーティーは

白子LC にとって得意のACT となってきました。 回

を追うごとに盛大になり 487名という多数の人々が参
加しました。参加者は多様で老若男女入り乱れ、足を

踏む人、スマー ト に躍る人、 皆、喜々としていました。

その成果あって、

青少年健全育成資金へ 100.000円
少年サッカーチームへ 50.000円

少年野球チームへ 100.000円

と収益金を寄贈しました。

合唱団が千寿苑を慰問

し村上の指揮で演奏
5R2Z 千葉エコー LC

嘩

4 月 18 日、 午後のひととき、千葉市緑区大木戸IIITに

ある特別養護老人ホーム千寿苑に、 一時間余り美しい
合唱団の歌声が湧いて、近くの市街にも広がっていっ

た。

指揮L村上佼正による大宮少年少女合唱団、若1長女

性合H自団の演奏が行われたのである 。

二つの合唱団はいずれも 当クラブの L村A上佼正が指

導 しており、この日は同苑で暮らす約120名の方々の

慰問を目的に、チャーターした小湊パスに同来して訪

れたもの。

合唱団による老人ホーム等への慰問活動を長年続け

ていることを知り、当クラブでは今年度から正式に予

算措置を取って、微力ながら支援する事にした。 この

ため当日 はクラブを代表して、幹事L中島耕造、 会計
L 問中瑠玄の二人が一行に合流し、慰問に加わっ た。

苑内ホールで、まず指摘者L村-上が挨拶の後、第一

部は少年少女合唱団で、「手のひらを太陽にj をはじ

め 8 11" を歌った。 うち手話付きが 3 曲。子供述の熱心
な歌い方と澄んだ声に入苑者も看訟の人々も、皆共に

引き込まれている様子。

ついで第二部。 ここからは大人の女性合唱団により

fTOKYO物語」をメ ドレーで fリンゴの唄J には
じまり 「こ こに幸あり j まで 9 1111、まさに熱演、熱唱
であった。

第三音ISは間合唱団合同の f証城寺の狸味If子」ほか三
曲でフィナーレとなった。

この老人ホームは昭和60年 4 月 1 日に開設、社会補

祉法人友和会(野口公夫理事長)が運営している。 職

員はパート をいれて70名余り 。

入苑者のほか在宅のまま車で送り迎えして入浴とか

治療などの世話をしている人もいるという 。

お手伝いのボランテイアの登録が現在200名前後と

か。

事務局の方にほかにも、今日のような慰問を行って
訪れるところがあるかと尋ねたら、千葉興銀の有志の

方々によるコーラス、歌、バンド演奏などでの慰問が
あるとのことです。

佐倉 LC親睦旅行

6 R 2 Z 情報委員 高石

佐倉LCでは毎年恒例の最終移動例会を会員の親i陸

を兼ねて 6 月 7 EI 8 日に波り長野県の諏訪地方をめぐ
る旅をして友愛を暖めた。 ホテルでの例会は本年度の

役員の慰労と次期役員の激励 ・ 出席奨励賞授与式等は

なやいだ雰囲気の中で進行された。

諏訪大社本宮一文御柱前にて
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旅の行程では21-1止紀の豊かな社会の実現に向けて国

家的プロジェクトの一環として山梨県に有るリニアモ

ータカ一実験センターを見学超電動リニアカーすなわ

ち超電動磁気浮上式鉄道は|時速500kmの超高速で、の走

行が可能であると実用化に向けた技術開発及実験が推

進され 3 年後の21世紀には東京~大阪闘を一時間で結

ぶ中央新幹線として実現されることであろう 。

ii!t:!W-m盟寓開

ー- 'WI! e;; 

d組伊

実験センターにて説明を聞 く

一方fjlfi訪大全1:の諸祭儀の中でも特筆すべき大祭で有

名な御柱祭またはおんばしらとも言い寅年と申年の 7

年目毎に行われる行事が去る 5 月の初旬に行われTV

等にも紹介されその行事が4守殊であり規模が雄大豪壮

であることから奇祭の一

つに上げられている諏訪
大相:を参拝その他絵画の

北沢美術館 ・ ガラスの1l

ルネラ 1) ック美術館90肢

に昇る温泉を吹き上げる
間欠センターでの自然、の

恵みを堪能。 いで湯 ・ 湖

水・歴史 ・ 高原の自然な

ど旅の醍醐l床を心ゆくま

で|味わい帰路についた。

90度の湯を吹き上げる
間欠センター
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桜見まつりと少年サッカ一大会

8R1Z LC  L. 佐藤重兼

第 3 [i]桜見まつり が-':r'-成10年 4 月 5 日にキ111 ヶ ìílì市民
会館前のラ イオンズの森において行われました。

ネ111 ヶ浦ライオンズクラブ20周年記念事業のアクティ
ピティで植樹した幼木が12年を経過して美しい花を |咲

かせるようになりました。

当日は 4 月にしては封ーいくらいのHi!f天の中で・マグロ

を解体しての食べ放題や餅っき、また桜見まつりの P

Rチラシによるぬり絵と交換してのタマゴ配布など沢

山のイベントを実施して見事な桜の木の下にて市民を

交えて盛大に行われました。

更に大勢のプラザークラブのメンパーも駆けつけて

来て頂きまして友情の併を深められた稿意義な 1 日で

ありました。

同時にその日は少年サッカー大会もネ111 ヶ ìf~ì ライオン
ズクラブの主催にて行われ数多くの女子ゲームが繰り
広げられました。

毎年、桜の|咲く時期がやって来ると大勢の皆さんが

楽しみに待って厨てくれるような桜見まつりになって

行くことでしょう 。

我クラブは今後もこのようなACT を継続して行く

方針である。
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クラてずの奉仕満識

子供達のよい鏡に・・

9 R 1 Z 館山中央 LC L. 青木芳政

馳E・1 弓イオ〉耳'l""l~， 地蝿桂告

白ゆ官.いろん有惨事仕ヨ量:JII.行.'1::い"

.... ご白tr白 e暗唖本智〉ペ・・/ ， 書自電

車、世白司つtし'1::，ポイ繕'1::1書止串"

に惇い.時少年.~膏縫にUII)事ー瑠

ι し'l::ç， 111心a見事と~'l!"'. *̂'C 
ある晶1I!.，tA 草色5'"ιEしい事暢奄奈

j;~けれ"鯵"多量"'，
ご鵠拘奄宜し<111飼い"11!し".，

Z予イオシ~'l'事・2国際臨書m-c地区 9 ')ジ gン 1 ・Aーン 車富山岡þf!弓イオ/~'l弓・2 書畠 L.膏ホ帝政

事腸局曲山市八暢82 2器1Ilたてや:j;夕日湯舟様子ル向電路23 - 5100 世番街世尊白書

私達ライオンズクラプは、地域社会の ~I:Iで・いろんな

奉仕活動を行っていますが、この「環境美化キャンペ
ーンj は初めてのことです。

ポイ捨て禁止条例に伴い、 背少年健全育成にも関わ

る一環としても大いに関心のあるところです。

当 クラフψの社会楠祉委員会は、正しい鋭を見てもら

うためにも、大人である私迷Lが、きちんと衿を正し、

その姿を示さなければならないと思います。

戦後50余年・も経た今、反省をしなければならないの
は私達です。 自由のはきちがいが生み出す止めようも

ない低下した現代のモラルを正す努力も、また一つの

テーマと考えますの

事

四月十六日の献J(rl採取デーに合わせて、献JÚl者や道

行く人々に、チラシと一緒に「タバコのl扱ガラ入れj

を 500個プレゼントいたしました。 タバコに限らず、

空き缶や不用紙などのポイ捨てをしないように、 子供

述の良い鏡でありますようこれからも続けます。
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積極的な献血運動開始

9R ・ 2Z 夷間 LC

我がクラブと夷隅町、大多喜町の献瓜l推進協議会と

の共催の献血が昨年11月 23 日、 28日の両日初めて実施

された。その結果昨年迄の問IIITの実績を大きく上回り、

英i明 、 大多喜の両IIIJ長、赤十字社より御礼の言葉を頂

戴する。 又12月には会員の会社で、採血lを実施、 3 回合

計で、28，200cc の実航を得る事ができた。 今年度は後 3

回の献血を行い実績向上に努カする予定です。



クラずの奉仕濁識

鮭が帰って来た

9R.2Z 鴨川 LC
情報委員 L. 川 崎 善 雄

「鮭が見える ・ 継が泳いで、いる ・ 戻って来たのだ ・ 夢

が実現した」

南房総 天津小榛11庁の二タ問川 は、 ìiïJlþ高10メートル程

の小さな河です。 その河口の付近に住んでいる彼、

fL . 妻木j が夢の実現のIUI・びでした。

彼は数年前から、河に魚がだんだん厨なくなるのを
l嘆いて、 金f!;lや{聞の稚魚を何度とな く 放流したのです
が、なかなかうま く ゆくものではありませんでした。
ただ、鮒はどうやら尺になったものが時々見える程度

です。

筆者も 二タ関川には毎秋ハゼ釣によ く 行くので、

悠々泳ぐコイは見かけます。 最近はハセ、もほとんど釣

れなくなってしまいました。そんな筆者に問惜しでか、
彼はこんな話をしてくれました。

「数年前鮭の稚魚をニタ問川に放流したのが、 ついに
戻って来たのです。婚 しかったね。 俺は河の魚が居な

くなるなんてとても耐えられないんだj

聞いた筆者それ以上なんにも聞く必要はなく答える言

葉もありませんでした。

永年「自然を守る会」の会長を努めた筆者であれば
こそ 、 何おか言わんやです。 他の人から聞くところに

依れば、彼は自動車の運転中 、 道路上.に蛇等の生物が

見えると 、 自動車を止めるか避けて通過しているそう
です。 あの彼の無.骨でお世辞を女1 1 らないような人間の

どこに、そんな慨しさと友愛があるのか? 今だに付

き合いの浅い畿者にはなかなか挫しがたいのです。

毎日時間刻みに、事業に遇進している彼のその優し
さと自然を守る情熱、 それを無意識に日頃もくもくと

実行 している彼こそ、 真のライオニズムの最たる者と

感動に耐えかね、彼には誠に失礼とは思いつつ、情報

委員である筆者を幸いに一筆呈 した次第です。
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10R ・ 1 Z 合同ACT
交通安全キャンペーンと

親睦ゴルフ大会



クラブの奉仕漏識
交通安全キャンペーンを行なう

白子LC

第10R 1 Z チェアマン、 L I~I石晃の提案により、ゾ
ーン合同ACT として交通安全キャンペーンを行ない

ました。 内容は次の通りです。

茂原 L C 4/8 茂原!択にて茂原署と実施
上総一宮LC カーブミラー881基清掃

茂原長生 L C 4/8 春の交通安全週間にあわせ、 ド

ライバーにティッシュペーパー

を配る クラブ員 16名参加

長柄 L C 4/12 カーブミラー68基清掃

参加クラブ員12名

第1 0R 親睦ゴルフコンペ開催
第10 リジョン

去る、 3 月 26 日 、 房総カント リークラブにおいて10

R 内親|陸ゴルフコンペが行なわれました。 参力1 1 クラブ
10、 58名でした。 リジョンチェアマン L阿部|昭次のf央

拶(1000円を用意すること)に始まり、好天のもと楽

しく和やかな 1 日でした。 しかし、楽しい事ばかりで

はありませんでした。 阿部リジョンチェアマンの挨拶

の意味がわかりました、グリーンに乗る確率99%とい

うショート 200ヤードのチャリティホールという落し
穴が待っていました。 だがそこはライオンズマン乗っ

た人も乗らない人も、チャリテイ嬢のスマイルに負け

てしぶしぶ(?) BOX に恭金を入れました。
御 l接様で、多額のチャリテイ基金が集まり、地元社

会福祉協議会等に寄贈することができました。
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水と緑のふれあい

5 R 1 Z 千葉 LC

水と線とコミュニティーのふれあいをテーマに 4 月

30 1:1 千葉市花見川区の花島公園が一部オープンした。

青少年健全育成の一環として千葉LC も後援してい

ます。 同閣は花見川沿いの住宅地にありながらも恵ま

れた自然環境を生かして造閲され、子供述が自然とふ

れあい野生生物が暮らせる池としてトンボの飼育に力

を入れ早ければ 2 年後の夏にはトンボの群が園内を飛

び交う予定です。

記念式典には松井千葉市長を始め地元の子供述も参

加してテープカット・植樹などでにぎわった。



クラブの奉仕濁識

トンボを呼ぼう
自然を呼びもどそう
千葉LC幹事 L. 高橋輝男

エルニーニョ現象に代表される最近の世界的な異常

気象、自然界の微妙なバランスが地球規模で徐々に崩

れつつあるこ十世紀末。 身近なところ ・ 身近なもの、

できること ・ できるもの。 から自然の保護、環境の保

全 (復元)のために、即、行動を起こさなければ失わ

れつつある小さな生物が、身近にいくらでもいたトン

ボが、やがては入額が……。 という こ とで、予て市当

局にトンボの生息可能な水辺についての情報をお願い

していたところ、千葉市の北部 ・ I:P踊沼水系の花見川

の一角で、千葉市が建設を進めている花鳥総合公園の

中に fピオ ト ープ ・ トンボ池j を造る計画が持ち上が
りました。

花見川第二中学校区 『地域ぐるみ教育批進事業J の

一環として、花見川第 4 小学校と第 5 小学校の生徒が

中心となり、地域での自然環境回復を願い『オニヤン

マを呼ぼう j をキャッチフーレズにヤゴなどの水楼動

物が生息し、見虫が飛来しやすい条件を整えた流水池
を造り、その周辺の環境づくりも合わせて行い、地域

全体で見守る場所として保護者を含めた活動を目指し

ているものです。

昨年の夏休み前日の 7 月 19 日には保護者 ・ 地域向け
の『ピオトーブ説明会j が花見川第 5 小学校の講堂で、

聞かれました。 この講師として、千葉県昆虫談話会の

会員であり、当クラブのメンバーでもある L椎名益男

が映像を交えながら、ピオ ト ープについてトンボを通

してその必要性を訴えました。 12月 9 EI には、両校の

4~6 年生で構成されている f ト ンボとなかよし委員

会J (第 2 匝1 ) が聞かれました。 生徒たちがいろいろ

な意見を出し合い、 具体的な池のイメージが現れ始め

ました。 オブザーパーとして参加していた L椎名益男

もいろいろな質問を受け、参考になることを分かりや
すく説明いたしました。

当初は、 3 月中に計画を決定し、 5 月頃ピオ トープ

先進校を見学、 6 . 7 月頃に池造りを始める予定で進

めてきました。 しかし、中心になってきた 6~生が卒
業前に是非先進校(地)を見学 したい。 という熱意に
押され、阿校で日程を調整した結果、 2 月 17 日 (火)

に実施することになりました。 2 校に跨り、尚且つ、

複数の学年が一緒に県外学習に出かけるということ

は、市内の学校としては前例がないとのこと 。 当クラ

ブとしても、ピオトープを通して自然保護・環境保全

や青少年の健全育成の実践 ・ 啓蒙に心掛けているとこ
ろであり、また、ピオトープ先進校(施設)の見学を
進言してきました関係上、パスをチャー タ ー し、 全面

的に協力いたしました。

当日は、 ト ンボとなかよし委員会18名、 4 小の田野

校長 ・ 渡辺先生、 5 小の林教頭、 ìñ公閣建設課の野沢

主幹・斎藤副主査、 LC メンバ-8名が 7 時半過ぎに
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は花見川第 5 小学校に集まりました。 行く先は崎玉県

自然学習センターです。 定刻にパスは学校をあとにし

ました。 渡辺先生の住意事項があ っ た後、校長先生の

挨拶や生徒たちの 自己紹介があり、何時もの例会とは

違っ た元気な子供たちと同じ意識の下、自然学習セン
ターでの勉強や昼食とアッという聞の終日。 自然に接

した子供たちの溌刺とした動作や旺盛な好奇心を間近

に感じ、これ治か、ら始まる j池也づくり fオニヤンマを H

う』は成功問i違墓いないものと確信いたしました。

小さなトンボを通して自然界のしくみ、自然の中で

の共生や生命の素晴らしさを理解し、思いやり、相手

や物を大切にする優しい農かな心は育つでしょう 。

因みに、 いままでの活動と今後の予定は、次ぎのと
おりです。

①ピオトープ説明会 講師 ・ オブザーパーとして
参加

②トンボとなかよし委員会に参加、助言
①ピオトープ先進施設見学会を支援、同行
④専門家の講演会を開催
⑤ 2 校に ト ンボの書籍贈呈
⑥ 4 ・ 5 月頃 『 トンボ池j づくり着手 ・ 支援



クラブqy奉仕濁識

高校生がすすんでフェステバル

船橋中央 LC

麻薬・覚せい剤乱用防止に積極的に参加

.
• 
• 
• .• 

• 
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会参知各9( 8 

クラブ会報コンテスト

最優秀賞 君津 LC
優秀賞 市川 LC
優 良 質 柏 LC

本年度のせんよう手前:リに当り 一年間各クラブより会

報を募集いたしましたところ多数のクラブより応募を
いただきました。日 l調各クラブのご活躍の模様を伝え

た会報には改めて敬意を表したいと思います。 PR情
報委員会では去る 4 月 3 日キャビネッ ト事務局に於い
て各リジョンの PR情報委員の皆様に集まっていただ

き厳正なる審査をいたしました。どのクラブの会報を

見ましでも甲乙つけがたい作品ばかりで難考いたしま

したが上記の通り入賞が決定いたしました。
入賞クラブには年次大会の}~~_t.にてガパナーより賞

状並びに記念品が贈呈されました。

ステッカーをつくりました
「交通事故防止運動Jにご協力下さい

千葉県はこの数年交通死亡事故のワース ト 5 内が続
いている 。 PR情報委員会は333 - C 地区のライオン

に“交通事故防止"のPR をかね敬家運動に協力して

もらうため、このほど写

真の交通事:故防止キャン

ペーン用のステッカーを

作成しました。 各クラブ

員に 2 枚迄お配りします
ので、各自の愛車に貼っ

て下さい。このキャンペ

ーンが少しでも事故防止

に役立てば幸いです。

新入会員のための“パンフ"
もっくりました
会員増強に利用下さい

PR情報委員会本年度最後の事業をお届けします。
f新入会員のための、ライオンズの宣伝パンフJ です。
ライオンズの簡単な歴史や活動の内容をA4 版 4 ペー

ジにまとめました。 新入会員をお誘いの時にご利用下

さい。

ナ

クラブ事務局の変更

クラブ事務局の変更をお知らせ致します。

o船橋北 LC

〒274-0807

船橋市|咲が丘4-23-8 クローパーパレス105号

TEL 0474-47-6441 FAX 0474-47-6441 
0上総一宮し C

千299・4300

長生郡長生村本郷6378・ 1 鈴木秀男様方

TEL 0475・ 32 -3630 FAX 0475・ 32-3968

物故会員 謹んでご冥楢をお祈り申し上げます。

船橋中央LC 故 L . 黒田治郎 (1998if 3 月 30 日)
千 葉LC 故 L . 百束尚彦 (1998年 4 月 5 日)
房総勝浦 LC 故 L . 高橋浦治(1998年 4 月 16日)

編集室総括

年 4 回のせんよう発刊に当り多くのクラブ又会員諸
氏より多数の原稿を碩き、ご意見、ご提案等を参考に

話題性を輩かに明るく楽しく、読みやすくをモッ ト ー

に努力を重ねて参りました。

第 4 号をもちまして編集室の任期も終りに近づき 、

すべてを生かすべく本号の発刊に当りました。

本号に関しては一年の総括として

第44四年次大会 ・ 333 ー複合地区年次大会の特集、

カンボジア LC認証伝達式の模様、第 2 匝|中高年の健

殿についての模様、本年度お骨折り願いました各RC

ZCの皆様に一年を省みてと題してご挨拶をお願い致

しました。

又 PR情報委員会に於きましてはライオンズ入会 P
R用パンフレッ ト、交通事故撲滅ステッカーを作成い

たしました。

編集室も力不足で充分に意をつくせず歪 らぬ点が

多々ありましたがC地区メンバーの心温まる友情と出

合いの一年でありました。地区役員又全メンバーの皆

様より頂いた友情とご協力に心より御礼と感謝を申し

上げますと共に来期以降の地区ニュースの発展を切に

お祈りいたします。

せんよう編集委員 一同

PR ・ 情報委員長

副委員長

地区ニュース編集委員

一
-

之
弘
民
明
男

雅
義
義
陽

田
原
石
嶋
根

塚
荻
高
大
原
閲

。。

。。
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